
Fórum realiza mutirão

para eliminar parte dos

processos de pequenas
causas. Pág: 04-A

Geral

Rodeio Crioulo no CTG

Coração do Vale anima
fim de semana dos tradi

cionalistas. Pág:07-A
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Retratos do Belchior: pa
vimentação em ruas estra

tégicas é a principal
necessidade.Pág: Ol-04C
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Prefeitura planeja a troca de um quilômetro de tubos de escoamento pluvial,
entre a rua Jacob Junkes e o Ribeirão do Gaspar Mirim, para amenizar os

problemas causados pela chuva no Santa Terezinha. , Pág.04-A

Dia do Desafio
Até às 21 h de hoje, pratique qualquer tipo de atividade
física durante 15 mino consecutivos e ligue para a FME,
pelo telefone 332-6561, e registre sua participação.

Pág: 14-A

Pães Diversos; Doces;
Salgados; Conveniência;

Lanchonete; Café Expresso;
Cestas para Café da Manhã;

Ambiente Climatizado

332-1512
Rua CeI. Adsllano Ramos, 298 • temo • Gaspa-

tili!l!i!t!i!!it,
Areia - Rua Itajaí. Fone: 335·6891

Terraplanagem e Coletor de Entulho - BR 470 - Km 40

ir 332-2310
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332-2300/9101l-13l13
Rua: &I. 1\ristUiano Ramos, 211 - 2" andar l�safa: 22 • eentro - Gas
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Areia e Brita

Flávio Isensee
Fones: (47) 332-0911 9977-0131if.:.

TEkSONIC
\tlwf' ••• ..,..�I.,....

A?ROVEIlE: se você tem seu aparelho pós pago hó mais
de um ano. venha em nossa 1010 conferir seu desconto.
Conheça nossos diversos planos, ceuncres. telefones

fixos e móvel, fax e os mais variados acessórios.
Desbloqueamos celulares de qualuqer operadora

fONE: 0-47 332-4002
RUA CORONELARISTllIANO RAMOS,490 - CENTRO

DMS lUAS * FORROS
SIVAL O

Comércio de Divisórias Ltda

.� MimoSEM CO �
Fone/Fax: (47) 332-0555 • 332·7332
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Educação precisa de reforço
Não é de agora que a educação em escolaspúbli

caspede reforço, no entanto, o asssunto vem sen

do muito comentando nos últimos dias, devido a uma

pesquisa nacional sobre a qualidade da educação nas

escolas públicas sob a opinião dos pais dos alunos.
Chamou atenção o fato dos pais terem dado média

6,8 para as escolas públicas brasileiras. O melhor
indíceficoupara a localização das escolas com a nota

8,7, já a sala de informática/computadores recebeu a

notamais baixa dapesquisa, 2,9. Sinal de que o Brasil

ainda não oferece a estrutura adequada para ensinar

às crianças e adolescentes uma tecnologia que já se

tornou indispensável nas mais diversas atividades.
A pesquisa foi realizada pelo Insituto Nacional de

Estudos e Pesquisas Educacionais Anisio Teixeira

(Inep). Um dos aspectos mais positivos apresentado
. foi em favor dos professores: 82,6% dos pais
entrevistados consideram os professores preocupados
em ensinar e dar uma boa aula e 77,3% acham que os

educadores têm paciência para tirar as dúvidas dos

alunos. Isso prova que o problema da educação está

justamente na falta de investimento por parte do

governo e numa metodologia pouco rígida, já que os

própriospais considerammuitofácil a aprovação dos

filhos no final do ano e avisam que o medo da

reprovação faz os alunos estudarem mais, portanto,
nada melhor do que exigir mais dos estudantes que
ainda não passam horas devorando livros e fazendo
pesquisas como acontece com muitos estudantes em

algumas escolas públicas da Europa. Onde a

educação pública tem qualidade excelente que exije
que cada estudante faça a sua parte nessa longa
caminhada do aprender. A educação, assim como a

informação, proporciona àpopulação o conhecimento

necessáriopara se auto-governar e alcançarasmetas

traçadas, apesar dos obstáculos ao longo dopercurso.
É com um podá maior de argumentação que o

povo poderá propor mudanças e mudar a realidade

da "PátriaAmada". Para isso éfundamental que as

pessoas à frente dos departamentos de educação,
lutem pela qualidade do ensino estendendo o

conhecimento a todos que não tiveram acesso.

I Carta do Leitor
. E�!O

jornal@jornalmetas.com.br 332-0172/332-1455
Queremos saúde e saúde com dignidade Rua CeLAristillanoRamos.522-Gaspar

Queridos amigos leitores, gostaria que vocês les- vo de assalto, tristeza e morte. Precisamos de médi

sem com atenção esse pedido de socorro. Vamos unir cos que queiram salvar vidas e não de homens que se

forças para não deixarmos títulos nos diminuírem, pois profissionalizam para ganhar dinheiro, mesmo que

muitas vezes vimos pessoas acharem que são melho- para isso, provoquem tristeza e dor no seu próximo.
res que outras, por serem doutores. Sempre soube que Porque mesmo pessoas que não podem pagar por sua

quando alguém se forma em medicina, faz um jura- saúde são seres humanos, sofrem, sonham e choram.

menta que jamais vai deixar de atender alguém, nem Dr. Erasmo, pense nisso quando for atender al

por discriminação de raça, credo ou classe social, mas guém que chegue ao pronto socorro ou à maternida

não foi isso que aconteceu na terça-feira, dia 10 de de. Mesmo carente são seres humanos, e o senhor

maio, no Hospital de Gaspar. jurou atender a todos com amor e respeito. Desculpe
Um médico ginecologista, com o nome de Dr. o desabafo, mas fiquei chocada com a falta de respei

Erasmo, atendeu muito mal, além de frio, e muito mal to e carinho desse médico ao consultar uma futura

educado. Disse que somente faria uma cesárea se fos- mãe. Além de ser o seu primeiro filho, também esta

se pago à vista a quantia de R$ 750, mostrando va nervosa, e se sentiu como um animal, tamanha fri

chateamento pelo fato dáplll:;'ten't� rtã(rteYféitouõ·�ré'-�.·veza com que foi recebida pelo médico. Somos pesso-
N al I E nh;rlBcr·..
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bai hat com e e. sse se o fOI msensrve e mte'te'Ssel- as e po er aquisitivo aixo, mas somos seres u-

ro, prejudicando até mesRid o hospital, póis ficllill>õ�:" manos e pedimos um atendimento digno, afinal, de

tristes por o hospital ter uníà.6Bessoa tão sem sentimen- alguma forma, contribuímos para seu salário.

to pelo próximo. .

Deixo claro que não estou questionando o hospi-

Quero agradecer a todos os funcionários do hospi- tal, tampouco os funcionários. Minha indignação e

tal, desde telefonista, enfermeiros, parteiras, enfim, to- tristeza são.com o médico Dr. Erasmo. Vamos lutar

dos. Mas deixo minha tristeza ao Dr. Erasmo, que pa- por nossos direitos, e não vamos deixar pessoas como

ter esquecido que às vezes o Ser é mais importan- estas nos diminuírem porque temos direito à saúde e

te que o Ter. Ser médico é ser mensageiro de vida, à saúde com dignidade.
saúde e esperança; e ter dinheiro muitas vezes é moti- Márcia S. Meis

Barca Furada

Foi onde o vereador Binho meteu cerca de 26 pas

sageiros da excursão que organizou para assistir ao jogo
do Corinthians X Figueirense no último dia quatro de

maio. O ônibus da empresa Ilhotur quebrou, então o

motorista saiu para consertá-lo e não voltou mais. O

Binho também pegou carona e sumiu deixando todos

à margem da BR-101 até às 7 horas da manhã, mui

tos chegaram tarde no emprego, e agora?
RafaelMartins

Bairro Bela Vista

As cartas poderão ser publicadas resumidamente em razão do

espaço destinado à carta do leitor
-
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José Robérlq ª���;r�mp�i!!
Política I

Repercute no meio político a desfiliação do advogado
Valmor Beduschi Júnior do Partido dos Trabalhadores

(PT). Beduschi, conhecido e respeitado por posições
firmes na defesa das causas que abraça e que nas últi

mas eleições teve participação importante, teria se

desfiliado por discordar das políticas que vêm sendo

adotadas pelo Presidente Lula.

Política II
Comenta-se também que a desfiliação do PT do ex

candidato a vice-governador do PT, advogado Luiz

Carlos Nemetz, de quem Beduschi é cunhado e amigo,
ocorrida na semana que passou e que alcançou reper
cussão nacional, teria contribuído para sua decisão .

PT contra CPl's
O podermuda os homens. Ou os homens é quemudam

quando chegam ao poder. Ou melhor, não mudam os

que são firmes, mudam os que na verdade nunca fo

ram o que diziam ser? Quem se mudou do Brasil para
o exterior há cinco anos, e não teve contato algum com

noticiários, retomando agora poderia indagar? Ué, mas
o Lula não venceu de novo? Sim. Porque há cinco anos,
talvezmenos, ainda em 2002 - então três anos - petistas
faziam coro em Brasília por CPI's contra qualquer de-:
núncia, por mais simples que fosse. E agora o PT virou

coveiro de CPI. Nada pode ser investigado pelo Con

gresso!

Mudanças
Fortes boatos, indicam que poderão ocorrer mudanças
de primeiro escalão no paço municipal. A Secretária

de Educação do Município, Lorena Bornhausen, po
derá se afastar do cargo. Quais seriam os motivos?

Nepotismo
O assunto virou moda de novo. Bastou o presidente da

Câmara dos Deputados, Severino Cavalcanti, alardear
que emprega mesmo familiares, para choverem .pro

postas de leis que acabem com a prática do chamado

nepotismo. Mas o ideal seria que acontecesse na práti
ca, a nomeação de parentes, nos mais diversos graus,

por autoridades, é considerado como um ato anti-soci

al, mas praticada e cultivada em larga escala pelos
nossos políticos, tanto no executivo, no legislativo ou

judiciário. É bom pensar a, atividade pública como um
ser impessoal, e voltada para a.satisfação do interesse

público, dentro dos princípios da moralidade, ética e

boa fé. O Nepotismo acentua a negação de tudo isso.

Só para refletir um pouquinho ...

Encontro
O Ex-vereador e candidato a prefeito nas eleições de

2004, Antônio Pedro Schmitt do PFL, vai reunir em
sua residência nesta quarta-feira à noite, dia 25, lide

ranças locais e também da região, como o vereador de

Blumenau, Jean Kulmman, o suplente de deputado
Federal Paulo Gouvêa, filiados e simpatizantes do 25,
Partido da Frente Liberal. O objetivo é integrar e rea
nimar o grupo; j á com vistas às eleições de 2006 e 2008.

Audiência Pública: PPA E LDO
Com o objetivo de apresentar à população e aos verea

dores do Município de Gaspar as metas e diretrizes da

administraçãomunicipal para os próximos quatro anos,

o Prefeito Adilson Schmitt (PMDB), juntamente com

os secretários municipais, vai expor o Plano Pluri-Anual
(PPA) e Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) da sua

gestão, em audiência pública na próxima sexta-feira,
dia 27, às 14 horas, na sede da Câmara de Vereadores.

A participação da Comunidade é importante, para
. _a�<?!llP���r_ � �!s!ribl!iç�� �o� �ecur�os públicos,
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Reforma administrativa será votada em breve

Servidores recebem reajuste parcelado

Legisladores devem
votar projeto

antes do recesso

que começa no

mês de julho

A nova reforma administra

tiva do governo munici

pal, entregue à Câmara de Ve

readores na sexta-feira, dia 13,
pelo prefeito Adilson Schrnitt e

secretários, deve ser votada pelo
legislativo antes do recesso do.

mês de julho.Essa é a previsão
do presidente da Câmara,
Orlando Bernardes, que deverá

fazer um estudo detalhado das

propostas. "É um projeto gran
de que deve ser analisado com

cautela", explica.
O objetivo é atualizar e orga

nizar a estrutura administrativa

do poder executivo, commelhor

Os servidoresmunicipais de
Gaspar vão receber os 8% con

cedidos pela prefeituramunici
pal através da Lei n° 2.586 -

sancionada pelo prefeito
Adilson Schmitt, em 20 de

maio de 2005 - de forma par
celada. A primeira parte do re

ajuste, correspondente a 5%,
virá nopróximo pagamento re
ferente aos vencimentos domês

de maio. Já os 3% restantes se

rão pagos no salário referente

ao mês de agosto
A medida é resultado de

uma contra-proposta apresen-

Foto: Assessoria PMG

distribuição hierárquica - no

caso da criação de cargos - e

adequação dos vínculos com

to; a Secretaria de Saúde e As

sistência Social será divida em

duas pastas - Secretaria da Saú

de e Secretaria de Desenvolvi

mento Social e a Secretaria de

Planejamento, Transportes e

Obras, passa a chamar-se ape
nas Secretaria de Transportes e

Obras, com adesão da Diretoria

de Trânsito.

Quanto à reformulação de al

guns cargos administrativos, o

prefeito afirma: "Não estamos

criando cargos e sipl promoven
do a otimização da atual estru

tura para oferecer mais qualida
de no serviço oferecido." E des- .

tacou: "Os novos funcionários

devem fazer jus ao salário e

cumprir o compromisso com

competência." A primeira
dama, Jaqueline Schrnitt, será a

cada unidade. Se a reforma for Desenvolvimento (Siaed), passa nova Secretária de Desenvolvi

aprovada, a atual Secretaria de a chamar-se Secretaria de menta Social, mas não recebe

Interior, Assuntos Estratégicos e Planejamento e Desenvolvimen- rá remuneração pelo trabalho.

Poder Públi'co Municipal
apresenta PPA e LDO

tada pela administração ao lei. "Vamos tentar abrir diálogo
Sindicato dos Trabalhadores no com o prefeito sobre este pedido
Serviço Público Municipal de da Assembléia."

Gaspar (Sintraspug) que foi Outras reivindicações da ca-.
aprovada pelos servidores em tegoria foram repassadas ao

Assembléia Geral, realizada no Prefeito, na semana passada,
dia 25 de abril, na Sociedade pelo Presidente do Sintraspug,
Alvorada. As, negociações Jovino Emir Masson, em reu

iniciais pediam reajustes na casa nião no gabinete da Prefeitura.

de 26%, e, num segundo Na ocasião, o chefe do executi-
-

momento de 22%.Mas o vo municipal ouviu com aten

Sintraspug, conforme decisão da ção todas as intenções da elas

Assembléia, vai tentar negociar, se. A principal delas, trata da

mais próximo do repasse de contratação de profissionais
setembro, um valor superior aos admitidos em caráter temporá-
3% que já estão garantido por rio, os chamados ACTs.

Na próxima sexta-feira, dia secretaria e a comunidade vai

27, às 14horas, na Câmara de poder sugerir mudanças no

Vereadores, o prefeito Adilson planejamento, que engloba tam
Schmitt, junto aos secretários bém o Serviço Autônomo de

municipais, vai expor o Plano Água e Esgoto (Samae) e Fun
Pluri-Anual (PPA) e Lei de dação Municipal de Esportes
Diretrizes Orçamentárias (LDO) (FME). O relatório final deve

da gestão 2005-2008. A audiên- ser entregue à Câmara até o dia

cia pública tem o objetivo de le- 30 de maio. A intenção da ad

var a conhecimento da popula- ministração é realizar uma re-
.

ção e vereadores r1etGasRar as visão participativa do Plano,
�

.

<» � '1 ), lth -, *rt �Jn�t?fiq
_. .

metas e diretrizes da administra- J?Wa que nele sejam incluídos

ção municipal para os próximos toodos os projetos de interesse

quatro anos. das comunidades, visando o de-
Na ocasião, cada secretário senvolvimento de Gaspar", ex

vai apresentar os planos da sua plica o Prefeito.

I IVocê costuma participar das sessõesda câmara de Vereadores?

Já participei, mas
como estou

trabalhando em

outra cidade, não
tenho mais

tempo. Valdeci
,

uadros, radialista, 41 anos

Centro

�Nunca participei,
por isso nem

imagino o que
acontece nestas

sessões. Lauri

Zaranski, 28

anos, desempregado - Sete

de Setembro

É importante
participar por
que ficamos sa
bendo o que os

vereadores es

tão planejando.
José Lana, 38

é limpeza - Sant

Não participo
porque faz pouco
tempo que moro

aqui e não vejo
necessidade
ainda. Cirlene
M. de Lima, 30

anos, professora - Santa
Terezinha

Não participo,
mas acho impor
tante ir às sessões.

É uma questão
cultural. Nilso de

Césari, 37 anos,

garçom - Gaspar Grande

Fone:· 332-3978
Rua Itajaí, 55�- Centro

Rodízio com 20 tipos de carnes acompanhado
de um variado buffet (Iight) e sobremesas
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Chuva volta a alagar o Santa Terezinha

Prefeitura está planejando
a troca de um quilômetro

de tubos no Santa'
Terezinha para amenizar

alagamentos no local

NA chuva que assolou a cidade na

última quinta-feira, dia 19, voltou

a prejudicar moradores do município. O
proprietário de uma casa na rua Cândido
João dos Santos, JoelVarela, teve de pas
sar a pé emmeio à água que tomou conta
da rua para entrar em casa. "Toda vez que
chove isso tudo fica alagado (ele aponta
o trecho da rua tomado pela água). Para
ir trabalhar tenho de me molhar. E quan
do os càminhões passam jogam água den
tro das casas", reclama o morador. Joel

está acostumado a presenciar a situação
desde 2001, quando se mudou para o lo

cal.
"É necessário fazer uma drenagem.

Quando chove, o pessoal da prefeitura
vem aqui e desentope o bueiro, mas na

próxima chuva, a água vol
ta a alagar a rua. O vizinho

aqui da frente teve o mo�
tor do portão eletrônico da

casa queimado por causa

da água que invadiu sua

calçada", conta omorador.
O secretário da Secretaria
de Planejamento, Trans
porte e Obras, Jacó

Goedert, explica que o pro
blema se estende a quase
todas as transversais da

Barão do Rio Branco, no
bairro Santa Terezinha.

Para solucionar tal situ

ação, e melhorar o escoa

mento pluvial do local, a

prefeitura pretende trocar

os tubos de 60 cm de diâ

metro e colocar no lugar
canos de um metro de diâmetro em toda

aquela bacia, da rua Jacob Junkes até o

Ribeirão do Gaspar Mirim, o que

corresponde a mil metros de tubulação.
A areia que está acumulada em alguns
trechos dos tubos também prejudica o

Fórum organiza mutirão da conciliação
entre 13 e 17 de junho

O Poder Judiciário de todo o Estado
está organizando um mutirão para eli
minar processos de pequenas causas e

acabar comparte do volume dos proces
sos que tramitam nos Fóruns de Santa
Catarina.

Em Gaspar, amedida também vai ser

adotada, mas apenas os processo menos
'

complexos vão fazer parte dijCJ!:IDWtão.
As pessoas que poderão resolver suas

causas devem receber uma

correspôndencia do Forum.

A.té o dia 06 de junho todas as

correspondências deverão ter sido

entregues alertando às pessoas sobre o

mutirão, que inicia a partir do dia 13 de

junho no período da tarde e se estende

até o dia 17.
O objetivo principal desse mutirão é

eliminar parte dos processos de peque
nas causas, garantindo uma agilidade aos

processos que tramitam no Fórum. De

acordo com a juíza Ana Paula Amaro
da Silveira, o Fórum de Gaspar conta
com aproximadamente 27 mil proces
sos. Para o primeiro Mutirão da Conci

liação foram escolhidos um total de

1150 casos. "Escolhemos os processos
menos complexos e de mais facilidade

para as partes"; explica a juiza. Serão
realiiãdas 156 audiências por dia. �'Não

serão feitos mais por falta de 'espaço e

pessoal, já que o mutirão tem que ser

feito no Fórum mesmo."

A coordenadora do Mutirão; Vivane
de Paula acredita 'que na semana do
mutirão o Fórum'deve registrar U1:n flu
xo de 80 a 100 pessoas por hora.

As audiências vão ser atos informais

e, portanto, não há penalidade para

quem não comparecer. Maioria dos·ca
sos é de cobrança, pessoas que querem
tirar o nome do SPC ou parcelamento
de débitos.

Farmácia CristÓVÃO
Conta com a super linha contêm 19
variedade em perfumaria e cosméticos e

o atendimento especial que você merece.

• ••• Avenida das Comunidades.,160 - 332 0579

escoamento da água. A troca vai ser fei

ta por ruas, mas ainda não há data para
a obra começar. A primeira rua do San

ta Terezinha a ser beneficiada será a rua

Laguna, uma das que mais sofre com as

enxurradas.

o morador Joel Varela, tem de
enfrentar a água que se acumula
em fente a sua casa para ir traba

lhar toda vez que chove

Do Leitor I,
Esclarecimento

•
•
•
•

A empresa Brick Park Estacionamento vem

por meio desta esclarecer o fato ocorrido na data

de 20105/2005, na edição n° 773 do Jornal Cru

zeiro do Vale pelo qual sempre tive respeito,
onde esta empresa foi citada indevidamente, a

qual a idéia que foi passada não estava pautada
na verdade, pois sua interpretação trouxe ao

nome dessa empresa conseqüências negativas,
pois, sua integridade moral foi lesada.

A nota trouxe a idéia errônea de que esta

empresa citada tem como objeto único de ser

viço a exploração de vagas de estacionamento

na cidade de Blumenau. O esclarecimento co

meça deste ponto, onde a empresa mencionada

só não tem como objeto a exploração de vagas
de estacionamento como também a de prestar
serviços mecânicos em veículos automotores,
conforme o conteúdo do contrato de prestação
de serviço dessa empresa, sendo este o primei
ro ponto a ser esclarecido.

O segundo ponto de esclarecimento é que

retrata, a atuação desta empresa como oficina

mecânica nesta cidade, pois se esta presta ser

viços é por causa de sua capacidade técnica e

produtiva no setor de manutenção de veículos

automotores, caso contrário, não teria como

ganhar nenhuma concorrência, pois para tal,
qualquer empresa precisa estar com toda, repi
to toda a documentação em dia, ou seja, dentro
da lei, dos procedimentos legais; caso contrá

rio, a empresa em questão não pode participar
de nenhuma concorrência sequer, sendo que

quando sua documentação for analisada pela
comissão de licitação, esta negaria de imediato

a sua participação em tal concorrência. Tanto

isto é verdade, que esta participante venceu sua

primeira concorrência a que disputou com ou

tras empresas também idôneas, já tendo opor
tunamente assinado o contrato e já prestando os

devidos serviços a empresa contratante.

Por isso a Brick Park Estâcionamento não

se encaixa em qualquer comentário que possa
trazer dubiedade em seu conjunto de palavras,
fazendo o leitor se trair pelas inverdades apre
sentadas. Acredito que o diretor daquele sema

nário e também responsável pela coluna deno

minada "Chumbo" tenha no mínimo se precipi-

tado ao escrever tal nota, pois ao menos não teve a

preocupação de fundamentar seus escritos em do

cumentos que dessem fé as suas informações, tra
zendo assim, a deficiência de compreensão corre

ta dos seus escritos ao grande número de leitores

que seu meio de comunicação ostenta.

Sabemos que o objetivo da Imprensa é a de

trazer em suas notícias e comentários a verdade,
pois se a matéria apresentada fugir deste princí
pio, o conteúdo não trará esclarecimentos os quais
a sociedade anseia, podendo prejudicar a integri
dade moral das pessoas e seus familiares envolvi

dos, lembrando que tal nota expõe o sobrenome

não só de um jovem pautado em ideais dignas e

com o pensamento direcionado a colaborar para a

construção de uma sociedade cada vez mais séria"
justa e solidária, mas tambémmanchou a bela con

duta de uma família inteira a qual sempre prezou

por uma educação digna a seus descendentes para
se tomarem cidadãos de bem.

Quero acreditar que o Diretor e colunista da

quele semanário não tenha objetivado manchar a

imagem como pessoa e profissional deste que é

proprietário de uma empresa que nada tem de ir

regular ou obséuro, aproveitando-se assim, para
conseguir vantagens ilícitas em cima de empre
sas, sejam elas privadas ou públicas. Acredito tam- ,

bém que o senhorGilberto Schmitt terá a belissíma

iniciativa de minimizar o dano 'causado por suas

equivocadas informações, e pensar pelo menos

duas vezes antes de comentar sobre qualquer as
sunto sem estar pautado na verdade, evitando que
desnecessariamente atinja a integridade moral de

qualquer outra pessoa de bem, sendo este nobre

senhor também uma pessoa de bem e que contri

bui dia-a-dia com seu trabalho para o desenvolvi
mento de uma sociedadecadavez melhor.

Quero assim não apenas defender-me, mas
mostrar que toda idéia apenas lançada sem a devi
da verdade, geralmente traz conseqüências nega

tivas, seja para quem escreve, seja para quem re

cebe o impacto da má redação apresentada trazen
do assim transtornos indevidos e inesperados.

Marcelo Brick de Souza

Sócio proprietário da Brick Park
Estacionamento LTDA.

l
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Abrigo Casa Lar está sob nova direção
Desde o início de maio
Diretriz Assessoria para
Assuntos de Gênero de

Blumenau, responde pelo
Abrigo

Desde o início de maio o abrigo para
menores Casa Lar está nova sob

nova direção. Uma Organização Não Go
vernamental (Ong) deBlumenau assumiu
a adminstração do abrigo, que até então
era de responsabilidade do Lar Maria de
Nazaré.

Assim a Diretriz Assessoria para As
suntos de Gênero, mediante proposta de
trabalho aprovada pelo Conselho Muni

cipal dos Direitos da Criança e do Ado
lescente (CMDCA) de Gaspar e ilhota,
firmou convênio com as prefeituras de

Gaspar e Ilhota para administrar o Abri

go Casa Lar mediante auxílio financei

ro' no munícpio.
Parte da equipe que já atuava noAbri

go foi mantida, a exemplo das educado
ras. Mas há também novos profissionais
como psicóloga, pedagoga e assistente
social para compor o quadro de funcio
nários da instituição.

I!scúla de'lIhota recebe

Foto: Arquivo Jornal Metas

De acordo com a diretora da institui

ção, Cláudia Sombrio Fronza, o Abrigo
conta atualmente com 26 crianças na fai
xa etária compreendida entre cinco me

ses e 17 anos. Cada uma delas está no

abrigo por uma particularidade, mas a

grande maioria delas por negligência fa
miliar ou algum tipo de violência que são
denunciadas por vizinhos ou familiares
das crianças.

Nesse primeiro mês de trabalho a

nova equipe passou por uma fase de

adaptação e já provindenciou algumas

doação de empresa
Foto: A

A Escola Munrcipal
Domingos José Machado,
na ilhotinha, tem recebido
uma ajuda muito especial
da Malharia Criãtina
L.T.D.A., com sede em

Blumenau e filial em

Ilhota.
O chefe do setor de

Recursos Humanos da. em
presa, Manoel Francisco
Teixeira, conta que há oito
anos os colaboradores têm
viabilizado este

.
.

direcionamento de recur

sos àmelhoria da qualida
de de ensino e estrutura de

algumas escolas carentes

de Blumenau e, agora,
ilhota.

ADomingos J. Macha
do recebeu da empresa
uma determinada verba Escola Domingos J. Machado foi a beneficiada·
que será destinada à com

pra de materiais didáticos-educacio
nais, jogos, mapas e um parquinho.
Além disso, contrataram um grupo te-

\ atral que durante todo este ano fará

quatro apresentações de peças voltadas
para os pais e alunos.

O primeiro espetáculo, que tem
.

como tema os Direitos da Criança e

Adolescente, acontece no próximo dia

30, nos turnos matutino e vespertino.
No ano passado, a Malharia Cristina

proporcionou um Natal mais alegre a

cerca de 250 crianças de creches e esco

las do município.
Um grupo de colaboradores organi

zou e coordenou uma festa para elas, na
qual receberam brinquedos, roupas e kits
de higiene.

mudanças melhorando a segurança e a

estrutura da casa. De agora em diante, a
nova equipe pretende conseguir parceri
as commais empresas - hoje, os grandes
parceiros são pessoas fisicas - para po
der investir mais nas crianças e na quali
ficação da equipe. "Essa Casa é um pro
cesso de construção diária, um projeto
de vida e social", lembra a diretora.

O valor repassado pelas prefeituras de
Gaspar e Ilhota é utilizado para a manu

tenção do Abrigo e pagamento com fun

cionários, não sobram recursos para no-

vos investimentos. OAbrigo também tem

um gasto muito alto com fraldas e ali

mentação, portanto, a Casa Lar está de

braços abertos para receber qualquer tipo
de doação.

AOng------
A equipe da DIretriz, inicialmente

formada por quatro advogadas e duas
assistentes sociais, surgiu a partir das
discussões do Fórum de Combate a

Violência Doméstica e Intrafamiliar,
composto por várias entidades do

município de Blumenau. '

Preocupada com a prevénção e com

bate à violência intrafarniliar e a desigual
dade de gênero e tendo como parâmetro
o trabalho desenvolvido pela Themis -

Assessoria Jurídica e Estudos de Gêne
ro, da cidade de Porto Alegre(RS), a

Diretriz iniciou suas atividades, em se

tembro de 2000, com o curso de Promo
toras Legais Populares, atualmente de
nominado Multiplicadoras Sociais
dos Direitos da Mulher.Em 2003, a

Diretriz ampliou seu foco de atuação com
a criação dos Programas Ciranda - Me

diação Familiar e Tô Ligada no Genêro,
os quais estão sendo executados desde
2004. Fonte: www.diretriz.org.br

Carro invade casa e deixa
morador assustado

Acidente aconteceu na manhã
de quanrta-felra

Na manhã da quarta-feira passada,
dia 18, um veículo Fiat Fiorino placas
MCQ 5166 invadiu uma casa na rua

Anfilóquio Nunes Pires, no bairro
, Coloninha. O condutor do veículo Ale-

xandre Roberto Cardoso cortou a frente
de um caminhão ao cruzar a pista, de
pois de sair da empresa Movezart, per
dendo o controle do veículo. Ele atingiu
em cheio a casa deMaiko Vanzuitem, 28I .

, I A anos,'ima'8'r1[lttcisamente o escritório da
c I sua empresa-que funcionava anexo à re-

I sidência. 1 q

I Na hora do acidente Vanzuitem ia co-

"
...JC

meçar a tomar café, para depois ir para o
escritório - no cômodo da frente da casa

- quando foi surpreendido pelo barulho
de vidros quebrandos. "Quando eu ouvi
os barulhos, estava na cozinha, comecei
a ir para trás, porque o carro não parava
de entrar na minha casa," conta.

Nem o condutor, nem o propríetáiro
da casa tiveram ferimentos. Foram
apenas danos materiais, os maiores

estragos aconteceram mesmo no

escritório de Maiko, que perdeu
praticamente todas as amostras do seu

trabalho. "Eu perdi quatro anos de
amostra de troféus", comenta.

Ligue e agende uma visita com um dos nossos vendea
Rua São José, 315 - SalaOl- Centro - Gaspar- SC Fone/Fax: (47) 332-376
(ao lado da LivraiJa e Papelaria Coração do Estudante) E-mail: grafcopias@terra.com.b

.
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É muit� importante prestar atenção
em todos os detalhes na hora de fazer a

declaração para evitar problemas com a

fiscalização, pois as multas são muito

pesadas e a visão da Receita Federal anda

bastante aguçada. Em 2004 a Receita re

teve 495 mil contribuintes naMalha Fina.

O volume representa 6,6% a menos que
no ano anterior, quando 530 mil tiveram

as declarações incluídas namalha de fis

calização. Se o declarante cometer algum
erro em sua declaração ou omitir infor

mações importantes, ele pode fazer uma
declaração retificadora sem sofrer qual
quer tipo de sanção por parte do fisco,
desde que faça antes da notificação.

Entre os pontos declarados analisa

dos naMalha Fina estão a proporção en
tre a renda bruta e despesas médicas;

variação patrimonial incompatível com
os rendimentos declarados; falta de de

claração de aquisição de veículos novos,
imóveis e aluguéis recebidos; a renda

copsumida deve ser suficiente para su

portar gastos com cartão de crédito de

clarados; movimentação bancária eleva

da, entre outros.

Malha Fina identifica fraudadores do IR

No ano passado, a Re
ceita Federal reteve 495 mil

contribuintes na Malha

Fina, 6,6% a menos que
2003

Malha Fina é o termo utilizado pela
Receita Federal para denominar

uma série de verificações eletrônicas que
os computadores do Serviço Federal de

Processamento de Dados (SERPRO) fa
zem nas declarações do imposto de ren

da com o objetivo de detectar divergên
cias entre as informações prestadas pelo
declarante e as informações que a Recei

ta Federal tem em seus arquivos,
coletadas de outros informantes.

Estas verificações são- feitas pela
análise de vários itens que se combinam

entre si e podem provocar a retenção da

declaração com o conseqüente bloqueio
.
da restituição e o encaminhamento da
declaração para a devida fiscalização.
Quando a declaração retida em malha

tem imposto a restituir, o declarante ra-

Re roeu ão: Internet

Defenda-se do Leão: declarações irregulares podem ser retidas pela Receita

pidamente saberá de sua situação porque
estará acompanhando o seu

processamento, ansioso pela restituição.
Entretanto, quando o declarante tem im

posto a pagar, é comum o não acompa
nhamento do processamento pelo sim

ples fato da falta de expectativa de qual
quer ato da Receita Federal .

Mas as declarações com imposto a

pagar também podem ser retidas emma

lha ainda que o imposto apurado quando

Samae investe em tecnologia
O Serviço Autônomo Municipal de

Água e Esgoto (SAMAE) fez um inves

timento de mais de R$ 36 mil na com

pra de equipamentos de informática.

Através de licitação, a autarquia adqui
riu impressoras, microcomputadores, es
tação de trabalho, No Break, servidor,

.

gravador de CD e estabilizadores.

De acordo com o Diretor Geral do

SAMAE, Luis Carlos Spengler, a com
pra dos equipamentos era uma antiga
reivindicação da autarquia, que apresen
tava urna estrutura tecnológica precária
e insuficiente para a demanda, "Com
este investimento pretendemos melho

rar a qualidade dos serviços oferecidos
à população, seja no atendimento no bal
cão, no faturamento' ou até mesmo no

suporte técnico", explica. A partir de
agora, segundo o diretor, o SAMAE terá

condições de realizar seus trabalhos com
maior rapidez e eficiência.

Existente há 34 anos, o SAMAE é

responsável pela rede de tratamento e

distribuição de água do município. Ao
todo, a autarquia possui cinco Estações
de Tratamento de'Água (ETA), distri
buídas nos bairros Centro, Bela Vista, .

Bateias, Belchior Alto e Macuco, com

capacidade de tratamento de .189 litros

por segundo.
Atualmente, mais de 12mil ligações

entre públicas, residenciais, comerciais
e industriais são beneficiadas com o sis

tema, que atinge mais de 92% da popu
lação gasparense.

Saudade

Dia 31 de maio faz um ano que

partistes para junto de Deus, fazendo
nos sofrer a dor da saudade, a dor de
não poder mais abraçar o esposo, pai,
avô e amigo. Mas mesmo entre lágri-
mas, nós te agradecemos. Obrigada po

.

nos ter permitido viver com esta pesso
tão especial. Obrigado pelo tempo que

passaste conosco.

Homenagem da famz1ia
a Paulo Sabei.

COMUNICADO

A CDL informa que no dia 26 de maio de 2005 (Feriado de Corpus Christi), os
estabelecimentos comerciais estarão fechados, inclusive os Supermercados.

Direção da Câmara de Dirigentes e Logistas de Gaspar

de sua entrega tenha sido pago. A indica

ção de que a declaração não ficou retida
em malha é o recebimento de uma carta

da Receita informando que a declaração
foi processada e indicando os valores do

imposto a pagar ou a restituir - que mui

ta gente confunde com a cobrança do

imposto apurado e fica preocupada
achando que a Receita está cobrando um

imposto que na maioria das vezes já foi
pago.

P P,
TV 29" ESTEREO
MOD:29PT#631178R

CONHEÇA AS CONDiÇÕES DE FINANCIAMENTO!

ASSISTÊNCIA - VENDA - SISTEMAS - SUPORTE

1i(47) 336-4077 Texmoda@terra�com.br
R. Anfiló uio Nunes Pires 5111 - Bela Vista - Gas ar - se
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Festa no CTG Coração do Vale
TROPICJU.,
.Udomlft do tsportl!, Por Elisete da Silva

Como mulheres e homens

ganham tanta gosdura
corporal

Por Edemir da Silva -

Professor de musculação

Àmedida que enve1hecemos ficamos
menos ativos, perdemos músculos e ga
nhamos peso em forma de gordura. Já
que perderpeso é o objetivomaior, aqui
vai uma lembrança dos benefícios de le
vantar pesos. Começar um programa de

musculação pode ser um grande passo
na batalha contra a barriga
protuberante!

CCampeões ProvasCampeirasO)Rodeio reuniu público
de mais de 6 mil pessoas
em três dias de Fandango
e competições campeiras

e artísticas

Laço
Individual ''Troféu Cidade" - Luciano Hünchs (CTG Tradiçãodo Vale, Gaspar)
Individual de Dupla - Klévis Machado (Estância Kaledônia, Balneário Camboriú) e Vilson
Rocha ( Província de Santa Fé, Gaspar)
Pai e Filho - Adilson Mota e Sérgio Mota (Piquete índio Serrano, Gaspar)
Patrão de Piquete - Davi Medeiros (Piquete S.0.7, Gaspar)
Dupla - Marcos Deschamps e Bráulio Vanzuita Neto (CTG VÔ Bráulio, Gaspar)
Piá - Adilvo Reinert (Piquete Fazenda São Brás, Gaspar)
Guri - Eduardo DaVici (CTG Antônio da Conceição, Gaspar)
Patrão de CTG - Edinho Borges (Esteio da Tradição, Barra Velha)
Veterano - Rivaldázio (CTG Rancho das Palmeiras, Balneário Camboriú)

Vaca Gorda - Marco Aurélio e Diego (Cabanha LPW, Rio Negrinho)
Vaca Parada
o a 6 anos - Bernardo (Laço Luís Alvense, Luís Alves)

,

7 a 11 anos - Sérgio Mota (Piquete índio Serrano, Gaspar) ,

Gineteada - Evandro da Silva (CTG Antônio da Conceição, Gaspar)

Um público de 5.480 pagantes, mais
600 credenciados, conferiu toda a

programação da 23° edição do Rodeio
Crioulo Interestadual, organizado pelo
CTG Coração do Vale. A chuva que caiu
na última quinta-feira, dia 19, fez com

que o camping doCTG fosse tomado pela
lama, afugentando alguns participantes
de municípios distantes de Gaspar que
viriam-acampar, o que diminuiu o núme

ro de competidores nas provas campeiras
mas não tirou o brilho e qualidade do

rodeio.
Além disso, os organizadores doaram à

Associação de Pais eAmigos dos Excep
cionais de Gaspar (APAE) a quantia de

R$ 5.480,00, o correspondente a um ter

ço do valor arrecadado com a bilheteria

do evento.

Atesoureira doCTG Coração do Vale,

A prática constatente de
musculação irá:

-Definir nossa musculatura e ajudar
nos a redefiní-la,

-Manter nossa pele esticada (já repa
rou como o emagrecimento e perda de

peso sem haver tonificação resultam em

perda de, elasticidade?)
-Ajudar-nos a manter nossa força

funcional para atividades cotidianas e es

portes.
-Ajudar a aliviar os sintomas de ar

trite ao fortalecer os músculos que dão

suporte que envolvem nossas articula

ções.
-Aumentar a densidade óssea.
. Melhorar a postura.
-Prevenir dores nas costas.

-Ajudar a elevar a taxa metabólica

(então podemos comer um pouco mais
e manter nosso peso mais facilmente).

-Melhorar nossa circulação. Sim, a

musculação nos membros inferiores do
nosso corpo ajuda o sangue a retomar

ao coração (músculos da perna fortes
contraem durante o movimento ajudan
do a empurrar o fluxo sangüíneo e volta

para o coração).
. Estudos também sugerem que a

musculação é útil para diminuir a pres
são sangüínea.

Campeões Provas Artísticas
Mais Prendada Prenda - Roxelana Graziell Moa (CTG Tio Duda, Blumenau)
Declamação
Prenda Juvenil - Charlene Vilvert (Grupo Artístico Cultural Barbosa Lessa, Camboriú)
Prenda Adulta - Talita N. Davi (Cabanha Del Piá, Camboriú)
Prenda Veterana - Gabriela Buratto (CTG Os Praianos, São José)
Peão Adulto - Dilmo Buratto (CTG Os Praianos, São José)
Solista Vocal
Peão - Giuliano de Andrade (Cabanha Del Piá, Camboriú)
Prenda (Daiane D. de Araújo, CTG Coração do Vale, Gaspar)

Gisele deAndrade, ressalta que esta edi

ção foi bastante tranqüila. Ocorreu ape
nas um incidente. Durante uma apresen

tação, um ginete caiu do cavalo e teve

sua cabeça pisada pelo animal. O homem

foi prontamente levado ao Hospital de
Gaspar e na segunda-feira, dia 23, rece
beu alta.

Comen volta a atacar uso de entorpecentes
Além disso o Conselho Municipal

também recebe denúncias e encaminha
aos orgãos competentes para a repressão
ao uso de drogas,

Desde o início do ano, o Conselho

Municipal de Entorpecentes (Comen)
voltou a atuar em Gaspar dando ênfase

para a prevenção e combate do uso de

entorpecentes. Uma nova estrutura foi

montada para acomodar o Conselho que

agora funciona numa sala do Centro Co

mercial Gaseie, no segundo andar. Os
atendimentos acontecem no horário co

mercial, de segunda a sexta-feira.

De acordo com a presidente Solange
Reinert, o Comen já existe na lei desde

1997, mas não vinha sendo executado nos

últimos anos. A partir de agora diversas

ações de divulgação e prevenção do uso

de drogas lícitas e ilícitas devem ser re

tomadas e invadir as' escolas e o meio

social. Os objetivos do Comen abrangem
a formulação de políticas públicas anti

drogas; estimular estudos e pesquisas
assim como programas de prenvenção
contra o uso indevido de substâncias que
determinam dependência fisíca/quirníca;
manter estrutura adrninstrativa de apoio

Horário de musculação '

da Tropical Acedemia:Das
06h30mim às Uh e das 14h às 22h.;'

/
7 , __ F

à política de prevenção, repressão e fis

calização de entorpecentes; promover
campanhas incentivando a promoção de

uma vida saudavél; encaminhar para ori

entação sócio-familiar as fanu1ias dos

usuários em tratamento e prestar atendi
mento, encaminhamento e orientação aos

dependentes químicos.

ir 332-8222
._---- ------�

Quem querMAIS da banda

larga assina o Terra. ua Alberto Francisco Junkes, 50
Santa Terezinha. Gasparterra

.W�<e�
Sociedade Nove de Agosto

Amplo Salão para
festas em geral

Casamento, Aniversário,
Encerramentos,

Batizados, Comunhão,
Formaturas.

Telefone: (47) 397-0606 - 33�-2998 - 9154-7290
Sociedade Nove de Agosto - BR 470 - Km32 - Margem Esquerda - Gaspar
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Abertas inscrições, para gincana
Gincana promovida pelo

Hospital de Gaspar
pretende aproximar
comunidade das

atividades da instituição

Estão abertas as inscrições para a

gincana "O Desafio" promovida
pelo Hospital de Gaspar, através do Gru
po Amigos do Hospital, que vai premiar
o vencedor com um automóvel Okm. O

vice-campeão, até o quinto lugar, vai ga
nhar troféu e participar do sorteio de brin
des. Até o dia 18 de julho equipes de 15
a 20pessoas, maiores de 18 anos, podem
fazer a inscrição para participar da com
petição. Ela deve ser feita na secretaria
do hospital, diariamente, das 8horas às

.

18horas.
No dia 18 de julho, às 18h 30min, no

ClubeAlvorada, vão ser entregues às pri
meiras provas às equipes. Neste dia tam-

•
bém vão ser divulgados a programação e

local de realização da Gincana, que acon
tece no dia seis de agosto. Outras tarefas
vão ser anunciadas durante a realização
da competição, durante o mês de julho e

agosto.
Todas as tarefas foram produzidas

pelaComissão Organizadora, que garante
que as provas são de fácil compreensão.
As tarefas cumpridas devem ser entre

gues na data, horário e local definidos no
momento do anúncio da prova, para te

rem validade. É obrigatória a presença
de todos os membros da equipe na reali-

zação da prova.
A realização da gincana faz parte das

comemorações dos 35 anos de atuação
do Hospital de Gaspar na cidade, que hoje
conta com um grupo de 150 funcionári
os treinados para atender a comunidade.

Regulamento
As equipes devem se apresentar uni

formizadas � com crachás com nome

completo para cumprir a prova. Além

disso, é vetada qualquer expressão, pa
lavra ou designação que lembre partido
ou correntes políticas partidárias por parte
das equipes, seja de forma direta ou

indireta. O descumprimento destes dois
itens do regulamento pode acarretar per
da de pontos e desclassificação automá

tica, a ser definida pela Comissão

Secretária de Saúde, Ivete Mafra Hammes: Prefeito Adilson Schmitt, Diretor
Vigilância à Saúde, Mário Bernardi e Vice-prefeito, Clarindo Fantoni

Desde à segunda-feria, dia 23 de maio, o economistaMário Bernardi é o novo
Diretor da Vigilância à Saúde. Formando em Economia pela Universidade Regi
onal de Blumenau (FURB), Mário vai ocupar o cargo que vinha sendo ocupado
por ..

Célia Regina Evaristo e será responsável pelas vigilâncias sanitária,
epidemiológica e ambiental, que compõem a Vigilância à' Saúde.

Organizadora.É também responsabilida
de das equipes providenciarem transpor
te, alimentação a seus componentes du
rante a realização da gincana, bem como

manter a ordem-e disciplina dos integran
tes quanto ao consumo de bebidas alco
ólicas e atitudes que venham a prejudi
car a pontuação da equipe.

Hospital oferece serviços de
saúde na praça

Na última sexta-feira, dia 20, o Hos

pital de Gaspar comemorou o seu35° ani
versário com um evento na Praça Getú
lio Vargas. Durante todo o dia, os funci
onários do hospital ofereceram à popu
lação serviços gratuitos de verificação de

pressão arterial, glicose, nível de estresse;
e orientação nutricional. As crianças ain
da puderam se divertir com uma cama

elástica inflável. Quem-prestigiou o even
to ainda pôde adquirir ingresso para a tra

dicional canja do Hospital de Gaspar, que
vai ser realizada hoje à noite.

Malhas ,ara CoRlaca.istas
oe: (47) 354-01991 Fax: (47) 3!i4--D9l11

Ml!a � se . e.maI ncamaJaMOm.com.bti

Deacontoe EIliJlee,ji!llla "ali compras à vil.tIl
OLl c:hQq,uo para 60 dias

PLANTÃO Q1ARIAMENTE ATa 22H

332-5067
Rua AristUiano Ramos, 182· Gas ar

Fraternalmente em Cristo

Festa do Santíssimo

Corpo e Sangue de
Jesus Cristo

Todos os anos, por volta do mês de ju
nho, sempre numa quinta-feira, dia em que
Cristo instituiu a Eucaristia, nós cristãos ca
tólicos, celebramos a festa do Santíssimo

Corpo e Sangue de nosso Senhor Jesus Cris
to, é a festa do Corpo de Deus! Este ano é
celebrado no dia 26 de maio.

A Eucaristia, é para nós cristãos, o cen

tro de nossa fé. Cristo ressuscitado se faz
realmente presente nas espécies do pão e do
vinho e; se dá em alimento para nos fortale
cer em nossa peregrinação rumo à Prática
Celeste. Jesus Cristo, na última Ceia, sa

bendo que ia ser entregue às autoridades de
sua época, quis ficar conosco de uma ma

neira misteriosa, tomando-se presente nos

sinais do pão e do vinho: "Isto é o meu Cor

po que é dado pó vós ...
" (lCor 11,24). "Este

cálice é a nova aliança, em meu sangue ...
"

(1 Cor 11,25). Que maravilha! Que sublime
Sacramento! Que amor profundo o Filho de
Deus tem por nós! "Eis que estarei com
vocês todos os dias até o fim do mundo".
(Mt 28,20). E é verdade, Ele está no meio
de nós. Ele se interessa por nós. Ele quer a
nossa felicidade aqui na terra e a nossa sal

vação. Como nos lembra o belíssimo hino

litúrgico: "No Calvário se escondia tua di
vindade, mas na Eucaristia se esconde tua

humanidade. Cremos em ambas e pedimos
como o bom ladrão, estarmos lá no céu, um
dia adorando a Deus face a face".

A festa do Corpo de Deus é uma procla
mação de fé napresença real de Jesus Cris
to na Eucaristia. Diversos são os milagres
que atestam a presença de Cristo na Euca
ristia. Chamamos atenção para um eles, que
se deu por volta do ano 700, na cidade itali
ana de Lanciona. Nesta cidade, entre os

monges de São Basílio, havia um que vaci
lava em sua fé na presença real de Cristo
nas espécies do pão e do vinho. Certa vez,

quando celebrava a missa, proferindo as

palavras da consagração, ele viu a hóstia
converter-se em carne viva e o vinho em

sangue vivo. Aturdido pelo milagre queaca
bara de ocorrer e cheio de alegria, chamou
as pessoas presentes e disse: "Vinde, irmãos,
e admirai o nosso Deus que se aproximou
de nós. Eis aqui a Carne e o Sangue de nos
so Cristo muito-amado!"

Em 1264, o Papa Urbano IV, proclamou
a festa de "Corpus Christi" com celebração
especial e procissão festiva. Devemos con
tinuar este costume de acompanhar a pro
cissão do Corpo de Deus, como demonstra
ção pública de nossa fé na presença de Cris
to no Santíssimo Sacramento do Altar. Tão
sublime Sacramento, adoremos neste altar!

Participe nesta quinta-feira da celebra

ção em sua comunidade. Cristo irá lhe aben

çoar....

Ae:lógios, Jóias e Ócu'os

�SSistê.nC.ia Técn:iC3. d.oe R..

elógios
.onsertos e Confécçôes de Jóiu

O.ptj;ca EsPecia�izada.

onlxg.s@tarra.c:om.br

Rua Cei. ÂristiliáJlO Ramos, 282 • Centro
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coleções. Entre eles, estavam os

gasparenses Sabrina B. Pereira, uma
das responsáveis
pela organização
dos desfiles, e

Rúbia Schmitz,
CarIa: L.

Mafra,
M á r c ia

Breda,
Josiane,
Mrelaire
dos San
tos ,

J anaina
Sardo e

Jaisson

Althof,
que apre
sentaram

coleções
elaboradas
de acordo

comdesigne
tendência so

licitada pelos
professores,
Jaisson

Althof tam
bém foi des

taque nos

projetos
selecionados

dicação, mas resultou em muita satis
fação", disse Jaisson, orgulhoso de sua

.

criação. Os croquis dos cinco looks
vão ficar arquivados no acervo da
universidade para serem consul
tados por alunos e apreciadores,

O contato de Jaisson com o

mundo da moda vem de farm1ia.
Desde pequeno ele já auxiliava a

mãe costureira em seu trabalho.
Formado em Técnico em

Estilismo pelo SENA!, ele busca

aperfeiçoamento neste curso de

Design e Moda, assim como reali
za viagens a São Paulo e

Curitiba para ficar
antenado às novas ten

dências do mercado.
Uma visita à Feira Naci

onal de Indústrias Têxteis
(FENIT), junto a professores e

colegas da faculdade, também está.

agendada para este ano.

Apesar de se identificar mais
com a criação de peças masculinas,
hoje Jaisson trabalha no desenvol
vimento de peças para uma confec
ção demoda infanto-juvenil e adul
ta de Gaspar. Nos seus planos, está
a criação do seu pró-
prio ateliê.

. O amor é vermelho6ª Semana da Moda
revelou o talento de
Jaisson Althof, que
apresentou coleção
inspirada no filme
Mou/in Rouge

o filme Moulin Rouge - Amor em
Vermelho, dirigido por Baz Luhrmann,
conta a história de Satine (Nicole
Kidman), uma cortesã francesa que
sonha em tornar-se atriz, ganhar mui
to dinheiro e cobrir-se de jóias. Seus
planosmudam quando em uma de suas

apresentações no clubeMoulin Rouge
ela acaba se apaixonando porChristian
(Ewan McGregor), um pobre poeta e

dramaturgo inglês que lhe ensina a ver
dadeira arte de amar. De visual
belíssimo, boa música e um final emo
cionante, não há como resistir aos en
cantos desse espetacular longa
metragem.

Também não há como deixar de
falar de sua belíssima fotografia, que
vai desde os vestidos multicoloridos
das dançarinas (nas cenas iniciais) até
amorbidez do azul-preto (cena em que
Christian chora pelo abandono da ama
da), e, combinados com a trilha, a

maquiagem, o figurino e a interpreta
ção dos atores, geram um clima fan
tástico em cada cena.

Aconteceu entre os dias 17 e

19 de maio, no Teatro Da
Vinci da Uniasselvi, a "6a Sema-
na da Moda", que teve como

tema "Planejar para Transfor
mar". A cada semestre, o evento

possibilita que os acadêmicos do
curso de Design eModa do Cen
tro Universitário Leonardo Da
Vinci apresentem, uma coleção
desenvolvida no período.
Atividades como esta, contribu
em para a entrada de bons pro
fissionais no mercado, já que o

evento proporciona aos acadêmi
cos a oportunidade de colocarem
em prática os conhecimentos ad
quiridos em sala de aula, desde a

criação da coleção ao desfile.
A programação da Semana da

Moda foi marcada por
palestrantes de renome do mun

do da moda, como Gisele Nasser.
A estilista já trabalhou com as no "Novos Talentos", no qual os aca

marcas larius, Ellus e agora tem dêmicos produziram um portifólio. Dez
sua própria grife e o nome con- trabalhos, dentre todos os inscritos, se
sagrado nos principais eventos de riam escolhidos pelos jurados para se

moda do país. Ainda participa- rem desenvolvidos, porém, somente
ram a estilista têxtil Maria Lúcia sete atenderam às exigências e critéri
Alencar Resende, e a coordena- os estabelecidos. Jaisson e sua equipe
dora do Núcleo deModa (ABIT), formada por Jerusa Stanhauser e

Julieta Prata. Alessandra Chiodini, todos alunos do ,e.
Os desfiles, realizados sempre

.

quarto período, criaram uma coleção t
após as palestras, surpreenderam inspirada no filme Moulin Rouge, pois �
a platéia. Os 350 acadêmicos se identificam com alguns aspectos da �
apresentaram um total de quatro película. "O trabalho exigiu muita de- Jaisson, a colega de equipe Jerusa (1' da esq. pI dir.) e as modelos

Jaisson e a

modeJo "Barbie"
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Cine Foto Mary

As fotos para a página social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira.
Divulgação

Cine Foto Mary

A querida
Ceuni

Visitainer (so
brinha da Ma
dre Paulina -

Rio do Oeste -

SC) comemo
rou seu aniver

sário neste
mês reunida

com familiares
e amigos. Feli

cidades!!!

Adrian
"

com um�
. >:1,"""'-"Lii
linda ce'\-;,.,

lebraçãõ,
• na CapE(:

Ia Sãol,
Braz da Lagoa. Os convidados fo
ram recepclonadqs no Restaurante
Manolo com um belo jantar. A equipe,
do Cine Foto Mary fotografou todos
os momentos com muita elegância e

deseja aos noivos muitas felicida
des!

Quem nos enviou um e

mail especial, foi a
gasparense Franciane
Dal Pizzol, que mora

há um ano e três meses

na Flórida e acompanha
as notícias da sua

''terrinha'' através do
nosso site. Aproveita a

oportunidade para man

dar um beijo para sua

família que mora aqui
em Gaspar, para o pes-
soal da Saúde Mental

(onde ela trabalhou por
três anos) e para todos
os seus amigos. A foto

registrada_em frente ao

Castelo da Cinderela o

ponto mais visitado da

Disney:

-o
,"

�
:;
>

iS

, Jan e Eda estão ansiosos e alegres com a chegada do primei- ,

ro filho homem. As lindas Jéssica, Jenifer e Jinny também

aguardam o mês de setembro para ter o irmãozinho nos bra

ços. Muitas felicidades para esta família.

�dI4�
�edit04

d

Felicidades para o casal Aldemir e Antonina que co

memoraram neste sábado, 25 anos de casados. Co
memoraram com um jantar maravilhoso para familia
res e amigos na Churrascaria Raul's. Parabéns e Feli
cidades são os votos de Cine Foto Mary.

1 _IHoróscopo
Horóscopo Horóscopo

Áries - Invista na sedução. Terá ânimo para fazer tudo o que precisa e um pouco mais.
Touro - Abandone sentimento de vingança. Tente perdoar as desavenças antigas com a

fanu1ia.

Gêmeos - Momento ideal para mudar de casa. Saiba ouvir os outros, mais do que falar.
Câncer - Chance para mostrar seus planos. Clima de azaração no ar.

Leão - Cuidado com a sua língua. Fofocas podem prejudicar o romance.

Virgem - Ciúme excessivo pode atrapalhar. Boas oportunidades de dinheiro.
Libra - Programe-se para viajar com seu amor. Prefira o ar puro do campo.
Escorpião � Boa conversa pode ajudar no romance. Semana pede muita concentração.
Sagitário - Bom para se dedicar aos estudos. Cuidado com a ambição exagerada.
Capricórnio - Acalme-se antes de tomar qualquer decisão séria. Dedique-se mais ao

seu romance.

Aquário - Dê atenção apenas as críticas construtivas. Mudança profissional..
Peixes - Valorize seu trabalho ao lidar com equipe. Conquistará quem quiser com seu

charme

A

Rua: Prefeito Leopoldo Schramm, 620 - Gaspar,

c B o s

.

Destaq��;a�RzOe;ú",j
Comunicado
A CDL informa que amanhã dia 26,
(Feriado de Corpus Christi), os esta
belecimentos comerciais estarão fecha
dos, inclusive os Supermercados.

Festa
Nesta sexta-feira dia 27 na Rephynaria,
"Noite Retrô anos 90" as músicas que
embalaram os anos 90. Ingressos an

tecipados R$ 5,00.

Aniversário I
Um forte abraço para a competente
Rolangela Campos (Diretora CDI Vovó
Lica) que trocou de idade neste sába
do. Comemorou esta data com muita

alegria ao lado de familiares e amigos.

Aniversário II
Felicidades para Carlos Augusto
Schramm (Calinho) que completou
mais um ano de vida deste dia 18. Sua

esposa Erica e filhos desejam tudo de
bom ..

Aniversário III
Alice dos Santos vai completar ama
nhã, dia 26 seus 15 anos. Toda a

familia deseja um feliz aniversário e

muito sucesso.

A arquiteta Giselle Censi acaba de

inaugurar escritório com showroom às

margens da Rodovia Jorge Lacerda,
em Gaspar. O empreedimento, de

nome Architettare Arquitetura e Interio
res, marca o início da carreira desta

jovem de 22 anos. Orgulhosos, os pais
José Celso e Ivete Censi lhes desejam

todo o sucesso do mundo.

���
332-0417

E l
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Tarde da Amizade funciona em espaço reduzido
omposto por 23 mulheres,
o Clube de Mães Tarde da

Amizade, do Belchior Cen
tral, ainda não dispõe de um

local adequado para realizar os encon

tros que acontecem sempre às quintas
feiras.

As mulheres, na faixa etária compre
endida entre 15 e 75 anos, utilizam uma

sala da Escola Belchior Central, onde
funcionava uma cantina.

A sala foi cedida pela própria escola
e o grupo não precisa pagar aluguel nem
arcar com outras despesas, no entanto, é
um espaço pequeno e que não oferece
uma boa estrutura para que as integrantes
do Clube de Mães possam desempenhar
suas atividades de forma aconchegante.

As mulheres aproveitam a sala cedi
da para preparar o café da tarde, tradici
onal para o Grupo enquanto ocupam um

.

pequeno pátio em frente à sala onde co

locam bancos e mesas para realizarem
seus trabalhos.

Elas desenvolvem pinturas, bordados,
atividades de costura, crochê e tudo o que
a mente permitir criar. Atualmente elas
contam com o trabalho voluntário da pro
fessora Salete, que ensina técnicas de

pintura e estimula a criatividade de cada

integrante do Clube de Mães Tarde da
Amizade. Todas as peças e trabalhos fei
tos pelas mulheres são vendidos entre

elas mesmas ou em feirinhas. Todas as

economias vão para uma conta bancária.
Elas guardam o dinheiro para no futuro
construir a tão sonhada sede própria.

A presidente do Clube é Kátia Krauss,
35 anos. Ela conta que o grupo enfrenta
as maiores dificuldades nos dias de chu
va e frio, porque as mulheres ficam pra
ticamente a mercê das ações do tempo,
por ainda não terem o próprio espaço.

O grupo já existe há três anos e foi
criado depois da sugestão dada pelos
Agentes Comunitários da Saúde como

forma de estimular as mulheres a se exer-

Sala onde as mulheres do Clube de
Mães se reunem ( à cima). Em
momento de integração, elas

vizitaram o Fazenda Parque Hotel

citaram numa atividade social, tão impor
tante para o bem estar fisico e mental.

Para manter as atividades, cada rriu
lher contribui com uma mensalidade no

valor de R$5,OO. Esse dinheiro é utiliza
do para a compra de materiais que as mu

lheres utilizam durante as tardes de en

contro.

A cada encontro uma dupla de mu

lheres fornece o café do dia, e sempre,
uma vez por mês, as aniversariantes é

quem pagam o lanche. Para se integra
rem ainda mais, elas realizam um pas
seio anualmente.

Fabricação e Comércio de Embalagens e Artigos Plásticos, Bobinas
Plásticas, Tubulares e Enfestadas, Sacolas Brancas e Coloridas, Sacos

Diversos e outros

Atendemos pedidos para confecção, mercados
frigoríficos e Indústrias de modo geral.

Embalagens lisa e impressas

Polietileno e Polipropileno (PP)
-

e recicláveis em geral

------ ®

,PAMPLA!iTI[
Indústria e Comérciode

Embalagens Plásticas Ltda

Fone:
339-0900

� Rodovia BR 470 - n° 6799 - Km 44 - Belchior Alto

Há 19 anos prestando
bons servi ços

339-2323 I 339-0847
Rua: Bonifácio Háéndchen,

nO 1160· Belchior

Salames - Lingüiças pura -e mista
charques - costelas defumadas

bacon - toucinhos - lombinho - torresmos
linguicinha frescal - defumados em geral

.

carnes suína

'(47) 9997-0341 ir 339-4153/ 339-0075

� Rua; Fridolino Schmitt, 234 - Belchior Ce'ntral - Gaspar
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Falta de pavimentação prejudica desenvolvimentc
reivindicação porpavimentação em ruas estrategicamente importantes
para o desenvolvimento do turismo e melhoria da qualidade de vida
dos moradores é um pedido de muitos anos dos habitantes e líderes da
comunidade belchiorense. Eles estão cansados de esperar, e a tolerân-

cia jâ está no limite. Mas esta não é a única necessidade urgente do Belchior. Falta
serviço de telefonia fixa nas extremidades do bairro, bem como uma antena de
maior alcance para melhorar o serviço de telefonia móvel. Os horários de ônibus

para Blumenau e Gaspar ainda não são suficientes para atender à população do
bairro, principalmente aos fins de semana. Enquanto isso, o movimento "Belchior
é o meu Partido" busca informações sobre o bairro para certificar-se da viabilida
de da criação do distrito Belchior e dar andamento ao projeto.

Moradores não têm escolha: ou é pó ou é barro

Os transtornos causados pela falta de

pavimentação na grandemaioria das ruas
do Belchior são mais do que visíveis. Até
osmenosmaterialistas sentem dó de seus
veículos ao trafegarem pelas ruas do bair
ro, onde não há mais como desviar dos
buracos. Além disso, nenhum acesso aos

parques aquáticos e cascatas possui cal-
.çamento, Em dias de chuva, é quase im

possível adentrar a via que leva a quatro
estabelecimentos do gênero, a rua José
Patrocínio dos Santos, no Belchior Cen
tral. Quando o sol reina absoluto é o pó
que toma conta das residências às mar

gens da via.
A proprietária da Agropecuária Car

deal, que fica na entrada da rua José P.
dos Santos, Zenaide Milbratz, conta que
ela acaba deixando a limpeza da sua casa
de lado por causa do pó que acumula no

estabelecimento, pois tem de limpar os

produtos a toda a hora. O problema se

agrava com a chegada da alta temporada
e o aumento do número de carros que tra

fegam no local. "Émuito estressante, não
sobra tempo para eu cuidar da minha
casa. Pago impostos e quero que molhem
esta rua como é de direito. Na maioria
das vezes, tenho de ligar para à prefeitu
ra para o caminhão vir até aqui", recla
ma Zenaide.

O presidente da Associação de Mora
dores do Belchior Alto e Central, José
Correa, que está em seu segundo man

dato, garante que a pavimentação desta

rua, bem como da via que dá acesso à
Cascata Carolina e do trecho de três

quilômetro que liga o bairro à cidade de
Luís Alves é também, a medida que vai

impulsionar o desenvolvimento do bair
ro. "Assim, o turismo vai funcionar não
somente nos meses quentes, mas duran-

Proprietária da agropecuária passa boa parte do tempo
tirando o pó dos produtos

.�.J�
PLASMOX Fone I Fax:

te o ano todo", explica Correa. No próxi
mo mês, a direção daAssociação preten
de marcar uma reunião com o prefeito
Adilson Schmitt para retomar as negoci
ações e ver a viabilidade da realização
destas obras.

_ Outro problema enfrentado pelos mo
radores é a falta de horários de ônibus

para que eles se desloquem até Blumenau
aos fins de semana, para lazer e compras.
Já que a maioria utiliza os serviços da
cidade vizinha. Durante a semana, os ho
rários para Gaspar também deixam a de

sejar.
No Belchior Baixo não é diferente. O

presidente da Associação de Moradores
da localidade, Pedro Adernar Reinert -

que no início do próximo mês passa a

ser vice-presidente, já que um novo mo

rador vai assumir a direção da Associa

ção - expõe todo o seu chateamento: "Es
tou decepcionado. O Belchior ajudou a

colocar o prefeito Adilson na prefeitura,

foi o bairro que fez a diferença na elei

ção e até agora nada foi feito. Ele está
deixando a desejar". Com a chuva da úl
tima sexta-feira, dia 20, um ônibus teve

dificuldade para desatolar da lama de
uma das ruas da localidade. Nesta sema
na, Pedro pretende solicitar à prefeitura
a passagem de uma patrola e

macadamização da estrada, pois a quan
tidade de buracos está intolerável.

A passagem de caminhões altamente

pesados também se tornou prática cons

tante em uma pequena ponte do Belchior
Baixo que tem capacidade para susten

tar apenas quatro toneladas, e está em

ruínas. Como conta Pedro, tudo come

çou depois- que a fiscalização na ponte
Hercílio Deeke foi intensificada. Alguns
motoristas passaram a utilizar a rua, que
é caminho para a cidade vizinha de

Blumenau, como alternativa para não

serem multados. O trânsito triplicou no

local.

AMADEU PAULO MITTERSTEIN

Empresário, ex-vereador e morador
do Belchior Baixo.
Contribuindo para o

desenvolvimento do Belchior.
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1to do bairro e causa transtorno aos moradores

Serviços de telefonia fixa
e móvel são precários

Há uma carência muito grande de ser
viços de telefonia fixa e móvel no
Belchior. A estrutura geográfica do bair
ro, formada por morros e grande área

verde, dificulta a transmissão do sinal que
viabiliza o serviço. A única antena que
existe no bairro fica na localidade da

Cananéia, mas não tem bom alcance. É
possível utilizar o telefone celular somen
te do Belchior Baixo até as proximida
des do Posto Bira, no Central.

O presidente da Associação de Mora
dores do Belchior Alto e Central, José
Correa, comenta que já esteve em conta

to com empresas telefônicas: "Fizemos
até um levantamento de viabilidade mos
trando que é rentável para a empresa ins-

.

talar um antena de maior alcance, pois
existe muitas micro e pequenas empre
sas e exportadora que necessitam de ce

lular para fazerem seus negócios". O

serviço também auxiliaria na questão da

segurança, pois algumas casas ficam
muito isoladas, onde não hámovimento,
e em caso de emergência, não têm como

solicitar a ajuda de bombeiros ou do

CONSEG, por exemplo.
Localidades, como a Carolina, não

contam nem com o serviço de telefonia

fixa, bem como nas divisas com

Blumenau, Luís Alves e ilhota. No caso

da Carolina não há como instalar o ser

viço, pois ela fica há nove quilômetros
da Central Telefônica do bairro, e há pos
sibilidade de instalar telefones
residenciais apenas em casas distantes até
cinco quilômetros da Central.

A questão do zoneamento

Uma das peculiaridades do bairro é

que indústria, propriedades rurais e pon
tos turísticos convivem lado a lado. Na

temporada, muitos agricultores ou até
mesmo habitantes que têm outras ativi
dades aproveitam os fms de semana para
fazerem um dinheiro extra, trabalhando
nos parques aquáticos do bairro. Se por
um lado, esta diversidade é considerada
uma potência a ser desenvolvida e gera
uma quantidade significativa de empre-

gos, por outro, a paradoxalidade é moti
vo de prejuízo para alguns agricultores .

que, por terem sua propriedade rural às

margens da Rua Bonifácio Haendchen,
são considerados habitantes da zona ur

bana e têm de contribuir com o Imposto
Predial Territorial Urbano (IPTU), tendo
um gasto anual significativo com o im

posto anual.

Belchior quer ser distrito

Segundo José Correa, presidente da

Associação de Moradores do Belchior
Alto e Central, o movimento "Belchior é
o meu Partido", que dentre outras coi

sas, visa transformar o bairro em distri

to, está na fase de levantamento de da
dos como o número de habitantes, de em
presas, e a quantidade de Imposto sobre

Circulação de Mercadoria e Serviços
(ICMS) arrecadado pelo bairro, para fun
damentar o projeto que vai viabilizar a

criação do distrito.
"A idéia é unir todas as forças do

bairro para torná-lo distrito e.assim, uni
ficar todas as localidades em uma só or-

Cozinhas / Banheiros / Soleiras
Pisos /Mesas e Molduras

Marmoraria

Granimax
12 anos no

Mercado Fone: 339-7336 / Fax: 339-7150
Rua Bonifácio Haendchen, 2035 - Belchior Central - Gaspar

ganização", ex
plica Correa.

Para elaborar o

projeto, o grupo
de moradores

que está enca

beçando o mo

vimento contou

com o" auxílio
do vereador de
Blumenau
Deusdith de

Souza, que foi
um dos líderes
do processo que
transformou o

bairro Garcia,
de Blu-menau,
em distrito.
"Não basta so

mente querer
ser distrito, tem
de ser viável",
está ciente o

presidente da

Associação de

Moradores.

Comunidade reivindica pavimentação do trecho de 3Km que liga o

bairro à cidade de Luís Alves
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Unidade do Belchior realiza trabalho preventivo
Unidade de Saúde do Belchior

Alto, que atende os moradores

do Belchior Baixo, Central
e Alto vem investindo

afincamente num trabalho preventinvo,
através do Programa de Saúde da Famí

lia, desde que à Unidade ganhou novas

instalações. No entanto, enfrenta atual
mente alguns problemas no que se refere
a extensão geográfica da área que aten

de, devido a distância entre as concen

trações populacionais e o acesso limita
do pela dificuldade de transporte.

De acordo com a enfermeira,
Elizabete Guse, isso muitas vezes

inviabiliza a ida da população a Unidade
dificultando o trabalho de toda a sua equi
pe. Mas para amenizar esse impasse a'
medida encontrada foi a divisão da po
pulação alvo em diversos grupos meno

res, onde são realizadas as atividades pre
ventivas, mensalmente, em cada uma das

regiões.
Também são realizadas visitas domi

ciliares aos recém-nascidos incentivan
do-as mães ao aleitamento matemo e in
formando sobre todas as vacinas e cui-

. dados que é preciso ter com a saúde do
.. bebê.

.

A Unidade, através dos agentes de
Saúde também trabalha com as crianças
bruxo-peso ou na faixa de risco fazendo
um acompanhamento mensal, visitas do-

_
miciliares com todo o tipo de orienta

ções sobre higiene, nutrição, entre outras

Nova Unidade do Belchior
Alto foi inaugurada no

ano passado

coisas.
Em atenção à saúde da mulher a Uni

dade realiza grupos educativos para pre
venção do câncer de mama e colo de úte

ro, de gestantes quando fornece informa
ções sobre métodos contraceptivos,
infertilidade e pré-natal. Além de exa

mes e outros cuidados com a saúde fe
minina.

Também são organizados grupos de

hipertensos e diabéticos para os quais são
fornecidas diversas informações para
uma melhor qualidade de vida, alémdas
visitas domiciliares dos Agentes de Saú
de que levam informações à Unidade de

Saúde sobre as pessoas acamadas, com
dificuldade locomotora.

A'Unldade

Unidade de Saúde da Família

Belchior, hoje localizada na ruaGermano
Tillmann foi inaugurada no dia 20 de

março de 2004 para substituir a antiga
Unidade que funcionava desde 1978, jun
to ao CD! Irmã Cecília Ventura. O local

para construção da Unidade Programa de
Saúde daFamíliaBelchior, foi doado pela
associação de moradores do Belchior
Central eAlto e custou aproximadamen-

.

te R$8,5 mil.
O prédio foi construído com recursos

municipais, pois a antiga unidade já es

tava aquém das necessidades da popula
ção.

Hoje, a Unidade de Saúde da Fann1ia
conta com uma estrutura física compos
ta por sala de espera/recepção, consultó
rio médico com banheiro, consultório
odontológico completo, consultório de

enfermagem, sala de imunização, sala de
inalação e triagem, farmácia, sala de pro
cedimentos (pequenas cirurgias), expur
go, sala de esterilização, cozinha, área de
serviço, dois sanitários públicos, um sa

nitário para funcionários.
A Unidade conta com uma equipe

composta por oito agentes Comunitários
de Saúde, dois auxiliares de enfermagem,
um auxiliar de Limpeza, uma enfermei
ra , um médico e um dentista.

A responsável pela unidade é a enfer
meira Elisabete Guse. Segundo ela, a

Unidade exerce suas atividades de segun
da a sexta-feira, das 7h30min às 17ho
raso

A grande meta da unidade é o traba
lho preventivo e assistencial que tem

como sistemática de trabalho um

planejamento flexível, de acordo com a

realidade e a demanda da comunidade.
A cada quinze dias o atendimento da

Unidade do Belchior Alto é transferido
alternadamente para o Belchior Baixo e

Arraial.

MÓVEIS SCHMITZ

JK Distribuidora de Carnes
Comércio Atacadista de Carnes

Fone: (47) 339-0392
E-mail: carnek@terra.com.br
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Divulgação

om um o ar se u or, o ln o

Rodrigo Luís Garcia posa para
nossa coluna em comemoração
aos seus 25 anos completados

hoje, dia 25. Recebe os parabéns
de seus pais João e Dóris, da sua

avó U e toda famflia Ramos. Feli-
cidades e sucesso!

Para dar graça
à nossa coluna,
Maria Eduarda
e a pequena
Ana Beatriz -

Gonçalves dão
um toque espe

cial.

sapeca
Arion',
Gamba_�
Gresser

que com-

pletou 3 anos neste dia 24. Os pais
Paulo Matias e Marisa Gamba
Gresser mandam os parabéns.

Churrascaria

Um beijo
especial
para Igor
André
Frochlich

que esta

comple
tando 5

i anos ama

j nhã, dia
I 26. Seus
j pais

jJj Ellrnar e
Lisiane, seus padrinhos Daiane e Lúcio
e sua prima Luiza desejam muitas feli
cidades.

Divulgação

Mayara Vani

completou 4
anos neste dia
20. A mãe

Margarete e

Marcos

[arn rpil
des

o
,'"

�
bO

]
Q

}$, Segunda � Sábai:�
J2l1moço e ZJantar

ÍJ3uffet ::R.J. 8,00.
espeto CorrúW �J 14,00

• Rodovia BR 470 • Km 39 • Gaspar S b B 'tie :;(
'-----=-33-=-.=2=---1_4-".-6--"-9 ___.._.

O remesa ra �/
.

Julio Schramm
Fashion

ir 332-0803

r'

des e uma vida.

repleta de con-,

quistas.
l

Bruna Zuchi Schramm completa
hoje, dia 25 seu 1 Q aniversário, os
pais Catia e Gilmar também come-

moram a data especial.

Um abraço
para Lorival
Krauss Jr que
amanhã dia 26,

.

troca de idade.
Sua esposa
Carla e o filhi
nho Wilen de

sejam felicida
des.

Rodrigo
Leandro
Soares

trocou de
idade nes

te dia 23.

Quem deseja tudo de bom, é sua irmã Vanessa que
posa ao lado e seus pais Leandro e Marinilze.

I Cultura e Lazer Onde encontrar? I
Casa de Areia e Névoa

O que se inicia como uma

desevença, ganha contornos
de um forte conflito que leva
cada uma das pessoas
envolvidas a tomar uma

chocante decisão."Um final

surpresa deixará o especta
dor sem fôlego!".

Onde Locar!

Argus VúI,'o lrda

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

7Jenha s

delícias de nossa cozinha

fBuflet. 7Jariado

. SobremesaErá tis

�ãoperca�!!!!
332-8235

CASA D'TCHELLI
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COI promove exposição de arte
Evento promovido por
educadoras do COI

Cachinhos de Ouro aproxi
mou alunos e pais do mun

do das Belas Artes

Fotos: Divulgação

Qcentro de Desenvolvimento Infan
til Cachinhos de Ouro promoveu

nos últimos dias 12 e 13 de maio a I Ex

posição de Obras de Arte. O evento foi
realizado com o objetivo de sensibilizar
a comunidade escolar para a apreciação
das Belas Artes, e aguçar nos artistas
mirins do educandário a afinidade com

este mundo. Os pequenos artistas fica
ram eufóricos ao verem seus trabalhos
serem expostos.

"As educadoras do CDI desenvolvem desenvolvimento da expressão, sensibi
com freqüência trabalhos artísticos que lidade, imaginação criadora e estética. A
contemplam os objetivos citados na Pro- exposição mobilizou os alunos, pais e

posta Pedagógica da rede municipal de educadoras, que organizaram o evento
Educação Infantil - aprovada pelos edu- "

em uma soma esforços. Nesta primeira
cadores da área em seminário, no ano de edição, as professoras optaram por dei-
2004 - que traz na Linguagem Plástica o xar a visitação apenas para as famílias

dos alunos do CDI, mas têm planos futu
ros para abrir novas exposições a toda a

comunidade gasparense. E fica aqui re
gistrado, o agradecimento das educado
ras e direção a todas as pessoas que, de
alguma forma, contribuíram para fazer
do evento um grande sucesso.

Diminui lista de espe.ra em GDls
Durante a última semana, a Secreta

ria da Educação deu início a um trabalho
de triagem das listas de espera de todos
os Centros de Desenvolvimento Infantil
(CDls) do município. Na primeira ação,
realizada no CDI Vovó Lica, no bairro

Margem Esquerda, os profissionais da

educação conseguiram reduzir de 120

para 43 o número de crianças que aguar
dam por uma vaga.

Segundo a diretora responsável pelo
trabalho, Ida Luciani Scottini, existiam
120 fichas para serem analisadas, "mui
tas repetidas, com nomes de crianças que
ainda não nasceram, que não residem

."'••110...•.,••1
ETIQUETAS

A etiqueta Que
valoriza sua marca

_ �**41) 351·3561
Bmsque � $C E·mail: esttiJo@fipnef.com.br

mais no município, ou que já estão

freqüentando outros Centros", explica.
A próxima meta da Secretaria, em

parceria com a APP e direção do CDI, é
planejar' o atendimento das 43 crianças
que ainda esperam por uma vaga. "Va
mos estabelecer um processo de priori
dades, atendendo primeiramente as cri-

anças que mais necessitam", diz a dire
tora.

O objetivo é anular o número de cri

anças fora de sala de aula. O CDI Vovó
Lica atende hoje 97 crianças, de zero a

seis anos de idade. também está
palnejado atender a fila de espera no CDI
Thereza Beduschi, bairro Barracão.

Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

Avaliação de risco e decisão de
crédito - Perfeitamente adaptado
à atual conjuntura e a nova ordem
econômica mundial, este livro

apresenta os principais instrumen
tos preventivos para se evitar a

incorrência em créditos problema-

5ffiJ '

Mudar ou jnorrer - O desafio em

presarial no século tem com

objetivo revelar conceitos funda
mentais sobre os mais diversos te

mas da gestão empresarial moder
na, está totalmente voltada para
realidade do homem.

ma posição profissional de alto
ível, é crítico para a operação di

, .

a dos negócios de toda a comu
.

d�de comercial que funciona à
.

ase de crédito. A ênfase principal deste livro esta
as estratégias e técnicas práticas para as'
tividades de cobrança.

Oüde 'Encontrn7:CDt - dI

Database marketing o po
der da informação - Você
vai descobrir que o principal
patrimônio de uma empresa
é a informação, este proces
so é a ferramenta para as em

presas perceberem que o foco
da informação não esta mais
no produto e sim no cliente.

Poetizando
aVida

. ;:�\l
. por Júlio Cesar Bridon dos 'santo�

"PRECE DE
AGRADECIMENTO"

Deixo minha mente vagar
e penso.
Penso nos amigos que
ainda não deixaram este mundo
e os que já partiram
para uma nova jornada.

Penso nos que me dão forças
diariamente
para que eu consiga superar
as dificuldades
e ultrapassar os obstáculos.

Penso nos que me incentivo
e naqueles que, bem lá de longe,
conseguem fazer com que eu capte
suas energias
e consiga abraçá-las e tomá-las tão re

ais
quanto gostaria que fossem.

Penso em todos e agradeço.
Agradeço ao Criador por ter me mos

trado
um caminho que tento segui
corretamente

para que meus sonhos se tomem reali
dade.

Agradeço,
por ter me dado esses amigos
e os colocado em meu caminho
para amenizar meu caminhar.

Agradeço,
pela minha existência
e por eles também existirem
pois, só assim, poderia agora, �ess
instante
elevar meus pensamentos aos céus
e numa prece, numa pequena prece,
tomar real tudo aquilo
que por todos eles sinto.

Do livro "MOMENTOS D
REFLEXÃO'

www.bridon.hpg.com.br
E-mail:bridon@terra.com.br

. Fone: 332-9580

MATRícULAS CONnNUAM ABERTAS PARA NOVOS AlUNOS.
*foci CONTINUA da SÉRIE que parou;'li Estudar no NAES é ganhar TEMPO e

DINHEIRO;
* Estudar no NAES é se qualificar para o

mercado de trabalho;

CURSOS OFERECIDOS:
Ensino Fundamental, Ensino Médio,

Alfabetização,
Informática, Crochê, Pintura em Tela.

* Seja esperto! ESTUDAR é sucesso garantido!

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968 / 332-0189
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Expofeira Agropecuária Regional é lançada
Foto: Assessoria PMG

"O sucesso da feira depende também de
cada expositor, principalmente quanto ao

cumprimento das exigências."
O prefeito Adilson Schrnitt disse que

o evento é motivo de muito orgulho para
o município, além de ser uma grande
oportunidade para o expositor apresen
tar e também vender o que tem de me

lhor. "Esta será uma das melhores expo
sições já realizadas em Gaspar. Preten
demos valorizar cada vezmais nosso pro
duto para que o município seja destaque
em nível regional e estadual." Na oca

sião, o prefeito tambémpediu que os ex

positores apoiassem a campanha "Gaspar
Pede Passagem", para a construção de
uma nova ponte no município. "Se a co

munidade não se engajar no projeto, va
mos pagar um preço muito caro", con
cluiu Adilson.

Evento que acontece

junto a Expo Gaspar vai
reunir criadores de

animais e empresários
do ramo rural

Renato Beduschi é
coordenador da Expofeira

F oi lançada no dia 16 de maio, com
a presença de aproximadamente 70

pessoas, entre autoridades municipais e

criadores de animais, a 93 edição da

Expofeira Agropecuária Regional de
Gaspar, que acontece de 14 a 17 de ju
lho, durante a realização da 43 Expo
Gaspar, no Centro Integrado de Eventos
Prefeito João dos Santos. A cerimônia foi
realizada na Associação dos Servidores

Municipais, no bairro Santa Terezinha.
Na ocasião, representantes da Secre

taria da Agricultura apresentaram o pro
jeto do parque de exposição e divulga
ram as novidades previstas para este ano,
como a expansão do número de baias,
seminários sobre rizicultura e piscicultu
ra e atrações country. Até agora, 17 mu

nicípios do Estado estão inscritos, entre
eles, Jaraguá do Sul, Santo Amaro da

Imperatriz, Joinville, Penha e Barra Ve
lha. "Estamos muito satisfeitos com a

receptividade dos expositores e também
da própria comunidade", anunciou o co

ordenador da Expofeira, Renato
Beduschi. Com quase quatromil metros
quadrados, a feira contará com espaços
amplos e organizados para bovinos,
eqüinos, aves e ovinos. Entretanto, todos
os animais que serão expostos devem ser

cadastrados até início de junho, com to-

das as vacinas em dia. O Secretário de

Agricultura, Celso deOliveira, foi claro:

Produto
Boi Gordo (arroba)
Frango Vivo (kg)
Suíno vivo (kg)
Leite (plataforma) (litro)

Produto
Arroz irrigado (50kg)
Arroz beneficiado t1 (30 kg)
Farinha Grossa (50kg)
Farinha Fina (kg)
Milho (60kg)
Soja (60kg)

Cotação
21,00
32,90
22,00
0,90
17,50
28,10

Cotação
51,00
1,83
2,00
0,52

AQUIPAR pode ter projeto
aprovado

Fonte: Instituto Cepa/SC.

Em reunião com representantes da

Associação dos Aqüicultores de Gaspar
(Aquipar), na quarta-feira, dia 11, o pre
feito Adilson Schrnitt aprovou o repasse
de contrapartida do município para im

plantação do Projeto para Desenvolvi
mento da Piscicultura em Gaspar. E�r-

I

veram também presentes no encontro o

Secretário da Agricultura do Município,
Celso de Oliveira e técnicos da adminis-

tração. .

Se aprovado pela Secretaria Nacio
nal de Aqüicultura e Pesca, pertencente
ao Ministério da Agricultura, o projeto,
que já está em Brasília, vai viabilizar
inúmeras melhorias aos piscicultores de

Gaspar. O objetivo é adquirir equipamen
tos como redes de pesca, caixa de trans

porte para peixes, além de realizar cur
sos profissionalizantes, seminários e vi

agens técnicas. O custo total para a im

plantação do projeto é avaliado em R$
43 mil, sendo que a Prefeitura deverá
assumir os 20% desse valor como

contrapartida.
A piscicultura é, sem dúvida, uma ati

vidade econômica com grande expressão
e se apresenta como alternativa concreta

na geração de emprego e renda no Vale
do Itajaí. É cada vezmaior a demanda de

'peixes de ág� por parte dasindús
trias de processamento, consumidores e

- :11.,\) Offi DO

aupermercados.jdqvido ao seu valor
nutricional. A organização mundial da
Saúde recomenda ingerir 12 quilos de
carne- de peixe ao ano. No Brasil, este
número não passa de três quilos.

A Aquipar foi criada em 1998, e tem
aproximadamente 30 associados, núme
ro pequeno tendo em vista que existem
cerca de 200 piscicultores no município.
A associação tem como objetivo promo
ver ações que gerem tecnologias susten

táveis, profissionalização 90 produtor,
estimular o consumo de peixe, orientar
os piscicultores na comercialização e in
centivar o .associativismo e

cooperativismo nesta atividade. Motosserra - MS - 380·

'STIHL®
Condições

de pagamento CO"'PRESSDRJiS

1 + 8 vezes
Fone: 332-5312
Fax: 332-6997

Trituradorgrama a

gasolina
Avenida das Comunidades, 260 - Centro - Gaspar

Site: www.walterschmidt.com.br - E-mail: gaspar@walters.Chmidt.co�.br
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Gaspar no combate às hepatites B e C

De 1994 a 2004, 74 casos

das duas hepatites foram
registrados em Gaspar,
mas o número pode ser

bem maior

Durante toda a última semana, de 16
a 20 de maio, a Vigilância

Epidemiológica do município participou
da campanha nacional de incentivo à re

alização do teste que identifica a presen
ça das hepatites B e C no organismo. O
Ministério da Saúde estima que no País

haja 2 e 3 milhões de portadores das he

patites B e C, respectivamente. Santa
Catarina registrou, no ano passado, 3.114
casos de hepatites virais, dos quais 2.121
(68,1 %) foram confirmados através do
exame sorológico.

Segundo a Vigilância da Saúde, a ini
ciativa teve como objetivo atingir prin
cipalmente pessoas que receberam san

gue antes de 1993, que podem estar

infectadas. Através de uma única coleta
de sangue é possível confirmar a presen-

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR
Tomada de Preços Nº 55/2005

OBJETO: Prestação de serviços de agên
cia de publicidade. ENTREGA DOS ENVE
lOPES: contendo os documentos de habi

litação e a proposta de preços, até as

8h45min' horas do dia 10/06/2005. ABER
TURA: Dia 10/06/2005 às 9horas. Os inte
ressados poderão obter a íntegra do Edital,
diariamente no horário de expediente, no
Departamento de Compras da/Prefeitura
Municipal, ou pelo e-mail:
licita@gaspar.sc.gov.br
Gaspar (SC), em 24 de maio de 2005.
ADilSON lUIS SCHMITT - Prefeito

Municipal

Supermercado,
GOEDERT

uma família servindo a sua

Luiz Franzói, 250 - Margem Esquerda

riódicos para detectar uma inflamação no
fígado provocada pelos vírus das hepati
tes B e C. Essa é umamedida importante
porque a incidência da hepatite C na po
pulação brasileira é de 3%, ou seja, a cada
100 pessoas três têm a doença e não sa

bem," avisa o doutor.

provocar cirrose Profissionais da área de saúde alertam

para os riscos de transmissão das doen

ças. "A transmissão mais comum acon

tece através do sangue e da relação sexu

al (de todos os tipos), por isso, o uso de

preservativos é fundamental", explica a

enfermeira daVigilânciaEpidemiológica,
Angelita Wisbeck. "Além disso, instru
mentos utilizados por manicures,
pedicures, além de giletes descartáveis,
seringas, agulhas, aplicação inadequada
de piercing e tatuagens, também são pas
síveis de transmissão", lembra a enfer
meira.

Descoberto recentemente, dez anos

após a identificação do vírus HIV, o ví
rus da hepatite C já contaminou, segun
do a OrganizaçãoMundial da Saúde, cer
ca de 200 milhões de pessoas no mundo.
No Brasil, em doadores de sangue, a in
cidência da hepatite C é de cerca de 1 ,5%,
com diferenças regionais. Grupos de
maior risco incluem receptores de san

gue, usuários de drogas endovenosas e

pacientes em hemodiálise. Todas as

amostras coletadas durante a semana pas
sada em Gaspar serão encaminhadas ao

Laboratório de Referência LACEN/SC,
localizado em Florianópolis.

Fomez íntemet

ça ou não do vírus. Os exames gratuitos
foram realizados no Ambulatório Cen
tral. No período de 1994 a 2004, 74 ca

sos de hepatite foram registrados no

município (66 de hepatite B e 08 do tipo
C). Mas, segundo a Vigilância do muni

cípio, os números devem ser maiores,
pois a doença, em muitos casos, não'

apresenta sintomas, é chamada de
assintomática.

Em entrevista publicada no site do
conceituado médico Draúzio Varella, o
médico infectologista do hospital
Oswaldo Cruz de São Paulo, Dr. Stefan
C. Ujvari, explica que asduas hepatites
constituem um problema imenso que
exige a conscientização do risco que re

presentam, uma vez que as hepatites
virais crônicas são assintomáticas. "A

pessoa leva vida normal, não sente ab-
-solutamente nada e, muitas. vezes, só
toma conhecimento da doença quando
cirrose ou câncer de fígado estão irre
mediavelmente instalados ..

Por isso, assim como são prescritos
exames de rotina para dosar os níveis de
colesterol, devem ser feitos exames pe-

Tratamento
Aproximadamente 10% dos porta

dores de hepatite B acabam se toman
do pacientes crônicos, os números são
elevados para 70% nos casos do tipo C.
Uma pesquisa realizada recentemente
nos Estados Unidos aponta que,.em
2003, a hepatite crônica será a princi
pal causa de morte entre os norte-ame
ricanos. Sabe-se ainda que o vírus da

hepatite pode demorar até dez anos para
manifestar seus primeiros sintomas.

O tratamento é necessário nos casos
de hepatite crônica. Atualmente, esses
remédios, que custam aproximadamen
te R$ 1mil por mês, são doados gratui
tamente peloMinistério da Saúde. O ín
dice de cura chega a 60%, incluindo os

pacientes que mesmo tendo o vírus não-

desenvolvem a doença. Mesmo assim,
os números são assustadores. De cada
100 pessoas contaminadas, 30 se curam

sem qualquer tipo de medicação e ou

tros 70% se tomam portadoras crônicas.
Destes, 40 terão uma doença leve e o

restante tende a desenvolver cirrose he

pática.
A cirrose hepática ataca o fígado e

chega a "ferí-lo" de tal forma que o pa
ciente precisa ser submetido à um trans

plante de órgão. O tempo de espera para
a operação é de aproximadamente um

ano. Em estágios mais avançados, ape- .

nas 2% dos que contraem a doença, a
hepatite pode levar a um câncer hepáti
co que, na maioria das vezes, é fatal.

Fonte:www.saudevidaonline.com.br

Sil18e
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VENDA&
ASSISTENCIATÉCNICA

Antenas Parabólicas
Alannes Residenciais
Portões EleitrÔflicos
Interfones Fone (47) 332-9150

CeI. 9922.-2495
'SR 410 • Km 3.5. n' 2137 • Margem ElliQuerda • Gaspar

Hérnia de Disco

" .332-9580
Alessandra G. Rosa

formada pelo Conceito Bobath

;. Mayk Benvenutti
..J...nterage pós gradU�da em

dinica defis� desenvolvimento
• motor infantil

e-mail: interagefisio@hotmail.com

É uma protusão do núcleo do dis
co entre. as vértebras (amortecedor).
A hérnia de disco surge como resul
tado de diversos pequenos traumas na
coluna que vão, com o tempo, lesan
do as estruturas do "disco"; ou pode
acontecer como conseqüência de um

trauma severo sobre a coluna. Esta

protusão do núcleo ocorre em direção
a medular ou por onde saem as raízes

nervosas, causando dor. A regiãomais
acometida pela hérnia de disco é a co
luna lombar e ocorre principalmente
entre as duas últimas vértebras, sen
do que neste caso o nervo comprimi
do é o ciático, por isso geralmente
ocorrem dores que irradiam para as

pernas.
Outros sintomas: formigamento,

fraqueza, instabilidade de pernas e

dormência. Em apenas 20% dos ca

sos é necessário cirurgia, sendo que o

"tratamento conservador" é omais in
dicado, onde o paciente realiza fisio

terapia e faz uso de medicamentos,
quando necessário.

INDICAÇÕES:
ACUPUNTURA,

RPG,FISIOTERAPIA
CONVENCIO- NAL E TÉCNICAS
MANUAIS com os objetivos de

analgesia, melhora da flexibilidade,
correção postural, equilíbrio muscu

lar, orientações posturais.

Apesar do avanço'
da medicina,

- "

a prevençao e o

melhor tratamento!

. Continue mandando
seu e-mail

para que possamos
esclarecer suas duvidas!

"&�'DAS , 1\_
,v1 E: L,t11 O

Presente em todos
Os eventos de Gaspar

332-0858
Bebidas

Multi MqfCaS
Rua José Honorato Müller, 271 - Cotontaha - Gaspar.
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A Linha Anti-Sinais
O Boticário

.. ,

Você pode ser o que quiser

Sua pele mais linda,
da noite para o dia.

Rua CoronelAristiliano Ramos, �70 - Centr�_:_ç_��_p_a�:_!�!!�_�_}B_:tg�_
-- - - ---
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Vende-se - Ótimo sítio com 29.378m2, Id
ealizado no bairro Macucos próximo a

Ceramfix. Valor R$ 30mil. Informações pelo
telefone 332-3635 falar com Ar&eu.
Vende-se ou Troca-se - Casa em Balneário

Camboriú, casa mista com 3 quartos, com
terreno de.902,00m2, Rua Doralício Garcia,
655, próximo ao Colégio. Inf. pelos fones

(48) 259-6616 ou (48) 8405-9514. Aceita fi
nanciamento.

Vende-se - Terreno Aterrado no Loteamento

Gasparense, bem localizado. Valor R$
18.000,00 ou R$ 13.000,00 + 14 x de R$
377 ,00. Informações pelo telefones 332-4969
ou 9918-8697 falar com Ricardo.

Vende-se - Casa mista com 11 comodos
medndo 180m2, com garagem para dois car

ros, toda murada com terreno de 600m2.
Localizada na Rua Artur Poffo , Santa

Terezinha, próximo ao Parapente. Valor R$
30.000,00. Informações pelo fone 9992-3958.
Vende-se - Terreno Aterrado no Loteamento
Gasparense, bem localizado. Valor R$
18.000,00 ou R$ 13.000,00 + 14 x de R$
377,00. Inf. pelos fones 332-4969 ou 9918-
8697 falar com Ricardo.

Vende.:sé :-Terr�o próximo ao �ntro de

ilhota, 600m2. ValorR$18mil. Inf. pelo fone
332-4562 falar éom Mário.

Vende-se - Casa com 3 quartos, sala, copa,
cozinha, banheiro e garagem para 2 carros

com 135 m2. 500 metros do asfalto. Terreno
de esquina 360m2. R$ 47.000,00 - contato

3332-9399

Vende-se':'" 650.870 m2 de terra situada em

Salto do Ribeirão Mafra em Brusque. Sendo
parte da mesma, ótimas nascentes de água,
palmeiras e estrada. Valor R$ 65.000,00.
Tratar 332-7017 ou 9926-6592.

ESTADO DE SANTA CATARINA I
PODER JUDICIÁRIO

Comarca de Gaspar I 2ª Vara
Avenida Deputado Francisco Mastella, s/nº,
Sete de Setembro, - CEP 8911 0-000, Gaspar
SC

Juiz(a) Substituto: Fernando Speck de Sou
za

Escrivã(o) Judicial: Ivete Trapp Dirksen
EDITAL DE INTERDiÇÃO. � ART. 1184, DO
C�

. .

Espécie e Número do Processo: Interdiçãol
Extinção da Interdição, 025.02.004765-1
Requerente: Cláudia Regina Rodrigues
Interdito(a)(s): Requerido: Adriana

Deschamps, brasileira, solteira, nascida em

11/02/1975, com endereço na Rua Nicolau
Treiss, nº 196, Gaspar-SC, Brasil.
Doença Mental Diagnosticada: Retardo Men
tal Moderado, deficiência mental. Data da

Sentença: ·08/10/2004. Curador(a)
Nomead�(a): Cláudia Regina Rodrigues,
brasileira, viúva, pensionista, com endereço
na Rua Nicolau Treiss, nº 196, GasparlSC,
Brasil.
Por intermédio do presente, os que virem ou

dele conhecimento tiverem, ficam cientes de
que, neste Juízo de Direito, tramitaram regu
larmente os autos do processo epigrafado, até
sentença final, sendo decretada a medida

postulada, conforme transcrito na parte su

perior deste edital, e nomeado(a) o(a)
curador(a), o(a) qual, aceitando a incumbênia,
prestou o devido compromisso e está no exer

cício do cargo. E, para que chegue ao conhe
cimento de todos, partes e terceiros, foi ex
pedido o-presente edital, o qual será afixado
no local de costume e publicado na forma da
lei.
Comarca de Gaspar, "19-de janeiro ,de 2005'. f ,

Vende-se casa

em Joinville
Vende-se - Casa de alvenaria bem locali
zadamedindo, 160m2, com garagem para
seis carros, três quartos, uma suíte, um
banheiro, duas cozinhas, duas salas gran
des. Casa toda murada, localizada em

Joinville no loteamento SantaMaria, Bair
ro Itinga. Info: 397-0584.
Vende-se ou Troca-se - Por casa, sítio de

5.500m2, com casa mista de 96m2, mais ga
ragem para dois carros, área de pasto com

rancho de 48m2, pomar e duas nascentes de

água. A 300 m do ponto de ônibus, com ilu

minação pública. Inf. com Euclides pelos fo
nes: 391-0703 - ramal 220 ou 332-2518.

Vende-se - Uma casa naRua Maestro Egon
Bohn, 190 - Coloninha - Próximo ao Super
mercado Zoni. Preço a combinar. Informa

çõe�32-9802 falar�m Leoberto� Sueli.

Vende-se ou troca-se - casa no bairro
Coloninha próximo à Circulo. Valor R$
45.000,00. Com 4 quartos e cozinha ampla e

demais dependências. Info: 96054962 pela
manhã falar com Jô.

Vende-se - casa pré-fabricamobiliada no Bal
neano de Gravatá, Rua Anita

Garibaldi,390.Tratar cf Matias ou Marisa-
332-2911.

Vende-se - casacõiii 310m2 situadanum dos

principais- pontos do bairro Belchior

Alro.Gaspar.Em conjunto ela possui 3

quitinetes,mais a
.

casa com 3

quartos,sala,cozinha,banheiro e garagem

para 2 carros.

Tratar cf Anastácia - 339-7029 ou 9992.8585

ESTADO DE SANTA CATARINA I
PODER JUDICIÁRIO

Comarca de Gaspar / 2ª Vara
Avenida Deputado Francisco Mastella, s/
nº, Sete de Setembro, - CEP 89110-000,
Gaspar-SC
Juiz(a) Substituto: Fernando Speck de
Souza
Escrivã(o) Judicial: Ivete Trapp Dlrksen
EDITAL DE INTERDiÇÃO - ART. 1184, DO
CPC
Espécie e Número do Processo: Interdi
ção/Extinção da Interdição,
025.02.003925-0

Requerente: Loides Zambom

Interdito(a)(s): Giane Aparecida
Zambom Montanari, brasileira, solteira,
maior, deficiente mental, com endereço na

Rua João José Schmitz, nº. 555, Bairro
Bela Vista - CEP 89110-000, Gaspar-SC,
Brasil.

Doença Mental Diagnosticada: Retardo
Mental Moderado, deficiência mental. Data
da Sentença: 08/10/2004. Curador(a)
Nomeado(a): Loides Zambom, brasilei
ra, solteira, servente, residente e

domiciliada na Rua João José Schrnitz,
nº 555, Bairro Bela Vista, Gaspar/SC, Bra
sil.
Por intermédio do presente, os que virem
ou dele conhecimento tiverem, ficam ci
entes de que, neste Juízo de Direito, tra
mitararn regularmente os autos do proces
so epigrafado, até sentença final, sendo
decretada a medida postulada, conforme

'

transcrito na parte superior <;leste edital, e
nomeado(a) o(a) curador(a), o(a) qual,
aceitando a incumbênia, prestou o devido'

.

compromisso e está no exercício do car
go. E, para que chegue ao conhecimento
de todos, partes e terceiros, foi expedido'
o presente edital, o qual será afixado no

local de costume e publicado na forma da
lei.

.

Comarca de Gaspar, 19 de janeiro de
"2005.

Viste nosso site: www.jornalmetas.com.br '.

.-" .....Bangal61móvels Ltda -

Creci 1678/J
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VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELA VISTA:· Alvenaria com 124,00m' - 03 dormitórios - Rua Bclí-

via - R$ 70 mil; .

CENTRO - Alvenaria com 255,00 m' - 3 donnitórios - sendo OI suíte
+ piscina rua Douglas Alexandre - R$ 200 mil;
- Apartamento Residencial Boaventura com 129,53 ro2 - 03 dormitóri
os - R$ 85 mil;
- Alvenaria com 210,00 m 2_ 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Frei

Otocar - R$ 220 mil;
- Apartamento Residencial Boaventura com 100,00 m2 - 03 dormitóri
os - R$ 70 mil;
·COLONINHA:- Alvenaria com 230,00 m2 - 02 pisos, sendo casa na

parte térrea e apartamento no 10 piso - Rua Otto Pawlowski - R$ 85

mil;
- Mista com 96,00 m2 - 02 pisos - 02 dormitórios - Rua Maria da Si!va
- R$ 30 mil;
- Alvenaria com 60,00 m2 - nova - 03 dormitórios - Rua Maestro Egon
Bohn - R$ 40 mil;
- Alvenaria com 175,00 rn2 - 03 dormitórios, sendo Dl suíte - Rua José
Lanznaster - R$ 50 mil. Aceita carro pequeno valor;
- Alvenaria com 170,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte- Rua José
Ebcrhardt . R$ 130,000,00;
FIGUEIRA: - Prédio de alvenaria com 520,00 m2 - 02 pisos - novo

sendo: Térreo - sala comercial e garagem. 10 piso - apartamento - Rua

Francisco Sheidt - R$ 160 mil;
GASPAR GRANDE - Alvenaria com 260,00 m2 - 03 dormitórios seno

do, OI suíte - Rua Prefeito Leopoldo Schrarnrn - Próx. Centro - R$ 130

mil;
.

GASPAR MIRIM - Alvenaria com 140,00 m2 - 03 dormitórios - Rua

César Júnior Krauss - R$ 80mil Aceita casa nas praias;
- Alvenaria com 159.00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte. Terreno
com 2.000,00 m2 + açude - Rua Ana Venturi - R$ 80 mil;
GASPARINHO: - Alvenaria com 185.00 m2 - 04 dormitórios, sendo
01 suíte -Rua Leopoldo Alberto Schramm. Terreno com 1.100,00m2-
R$ 85 mil;

.

MARGEM ESQUERDA: . Alvenaria com 175.00 m2 - 03 dorrnitóri
os - Rua Inês Sabel- R$ 89 mil;

- Alvenaria com 104,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Nicolau Threiss-

R$ 42 mil;
,

- Alvenaria com 185,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua

Lagoa Vermelha - R$ 108 mil;
- Alvenaria 271,00 m2 - 2 pisos - 05 dormitórios - Rua Pedro Bonifácio
Sabei - R$ 90 mil;
B.SANTA TEREZINHA:· Alvenaria com 205,00 m2 - nova- 04 dor

mitórios, sendo 01 suíte - Rua Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130 mil;
- Casa de alvenaria + galpão com área total de 325,00 m2 + terreno

com 645,00 m2 - Rua Barão do Rio Branco - R$ 130 mil;
- Casa de alvenaria + sala comercial com 126,70 m2 - Rua Pedro da
Rocha - R$ 27 mil;
- Prédio de alvenaria com área total de 251,00 m2 - 02

pisos - térreo sala comercial e garagens - primeiro piso: apartamento

03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Jacob Junkes - R$ 120 mil;
B. SETE DE SETEMBRO:- Alvenaria com 150,00 m' - 02 suítes -

Rua Angelina Muller - R$ 110 mil;
- Alvenaria com 151,00 m2 - nova - 03 dormitórios, sendo 01 suíte=

Rua 18 deMarço - Terreno com 609.00 m2 - frente para 02 ruas - R$
130 mil;

- Alvenaria com 176,00 m2 - 03 dormitórios. sendo 01 suíte
- Rua Canoinhas - Próximo ao Centro - R$ 130 mil;
- Alvenaria com 160.00 m2 - 02 pisos - 03 suítes - Rua 13 de maio -

R$ 180 mil. Aceita casa pequeno valor em Gravatá;
- Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Sete de Setembro

- próximo centro - R$ 145 mil;
.

JOINVILLE (SC)- Alvenaria com 90,00 m2 - 02 dormitórios, sendo
O 1 suíte - Rua Nossa Senhora do Carmo - Vila Nova - Próx.

Expoville - R$ 35 mil. Aceita cas.a até mesmo valor em Gaspar ou prai
as,

VENDE - TERRENOS/SÍTIOS
BELCmOR: - Terreno rural com 162,630,00 m2 - Rua André Schmitt
- Belchior Baixo - área para reflorestamento - R$ 160 mil;
BARRACÃO: - Sítio com 580.800,00 m2 - área para reflorestamento -

02 casas mistas - 10 mil pés de eucalipto - 4 nascentes e um ribeirão

Rua José Melatto - R$ 250 mil;
BR-470 - Terrenos com área de 926.10 rn2 a 1.607,45 m2 - Vários

Preço e condições a combinar;
COLONINHA - Rua Hilário dos Santos com 490,00 m2 + fundações
para casa com 59,50 m2 - R$ 17 mil;
- Rua Prefeito Leopoldo Schramm (fundos) - antiga olaria Zimmermann

. com 1.455,75 m2 - R$ 75 mil;
FIGUEIRA: - Rua Manuel João Severino - loteamento Figueira -

Com 450,00 m' - R$ 15 mil;
· Rua' José Mondini com 498,55 m2 - R$ 32 mil;
GASPARINHO: . Rua João Benigno de Oliveira com 3,217,50 m2 ,

por R$ 25,000,00;
MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 288,00m'· R$
8 mil com

financiamento direto;
BAIRRO SANTA TEREZINHA: . Rua Botuverã com 338.00 mt . R$
l2mil;
· Rua Santa Cecília esq, Com Rua Guabiruba com 549,26 m' - R$ 27

� mil;
- Rua Evaldo Schneider - Lot. Por do Sol- R$ 18 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Setembro com

1.401,18 m' - R$ 300 mil;
- LoteamentoAugusto e Helena Debortolli -lote 39 - 533,73m2 - R$

36.500,00;
· Lot, Augusto e Helena Debortolli -lote 40 - 768,13 m2 - R$ 53 mil;
ROD. FRANCISCO MASTELA: - Próximo Ginásio João dos Santos
com 2,234,16 m' - R$ 45 mil,

poÇO GRANDE: - Rua Renato Manoel Peixoto e Rua Francisco

. Spengler- diversos lotes - 600,00 m2 - Preços e condições a combinar.

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 332-1074

Juiz(a) Substituto: Fernando Speck de Sou-
za •

Escrivã(o) Judicial: Ivete Trapp Dirksen
EDITAL DE INTERDiÇÃO - ART. 1184, DO
CPC

Espécie e Número do Processo: Interdição/
Extinção da lnterdição, 025.02.003653-6
Requerente: Maria Liliosa da Costa Lima e

outro

Interdito(a)(s): Loreci de Lima, brasilei
ro, maior, solteiro, com endereço na Rua
'Francisco Scheidt, nº 390, Bairro Figueira
- CEP 89110-000, Gaspar-SC, Brasil.
Doença Mental Diagnosticada:
Esquizofrenia Catatônica. Data da Senten

ça: 05/11/2004. Curador(a) Nomeado(a):
Maria Liliosa da Costa Lima, brasileira,
casada, do lar, residente e domiciliada na

Rua Francisco Scheidt, nº 390, Figueira,
Gaspar/SC, Brasil.
Por intermédio do presente, os que virem
ou dele conhecimento tiverem, ficam cien
tes de que, neste Juízo de Direito, tramita
ram regularmente os autos do processo
epigrafado, até sentença final, sendo de
cretada a medida postulada, conforme
transcrito na parte superior deste edital, e

nomeado(a) o(a) curador(a), o(a) qual, acei
tando a incumbênia, prestou o devido com

promisso e está no exercício do cargo. E,
para que chegue ao conhecimento de to

dos, partes e terceiros, foi expedido o pre
sente edital, o qual será afixado no 10c9,1 de
costume e publicado na forma da lei.
Comarca de Gaspar, 19 de janeiro de 2005,

ESTADO DE SANTA CATARINA f
PODER JUDICIÁRIO

Comarca de Gaspar f 2ª Vara
Avenida Deputado Francisco Mastella, s/
nº, Sete de Setembro, - CEP 89110-000,
Gaspar-SC
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CGl'�5 84/85/@pL�7/88 .

Ce1fóday 90/91 (9g/93/94
CG 125 Titan 95/96/97/98/99 - Todas as cores
CG 125 Titan KS 00/01/02103/04 - Todas as cores

CG Titan ES 00/01/02103/04 - Todas as cores

CG Titan KSE 02103/04 - Todas as cores

NXR 150 03/04
Twister 02/03/04
XTl 125 K 03/04
CBX Strada 98/99/00/01/02
Tornado 03
Falcon 03/04
XLR 125 KS 99/00/01/02
XLR 125 ES, 00/01/02
Honda O km CG 150 - NXR 125 e 150 -

.

Twister
Tornado - Falcon - Biz
Okm YBR - XTl - NEO - DRAG STAR

R 1
Yamaha

NOVA LINHA 4 TEMPOS SUNÓOWN
COM PREÇOS IMBATíVEIS

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto!!!

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA

SundownMax Preta/Azul/Vermelha'

Sundown C 100 Okm Preta/AzullPrataIVermelha

Okm

Sundown Runter Okm Preta/Azul/venneíha

Sundown Future Okm

Fone: 332-0507
Rua Mário Vanzuita � CanImo"> Gasp�r, I

---- ---
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e levamos seu Computador,
Upgrade de Hardware e

Sofware, Remoção de Vírus,
Formatação e Reinstalação
de seu Sistema Operacional
com Backup de seus dados
mais importantes. Consulte
(47)332-6355 ou 99033249.
Tratar c/ Nelson -

(47)3326355

Barbada! TipOi.6,"ano 95,
4p, ar cond., dir. hid., vidros
e travas elétricas, vidros ver
des, sego dono. R$ 9.800,00.,
Inf pelo telefo� 99736605.

Vende-se - Saveiro 02, 1.8,
prata, completa + couro, sus

pensão de rosca, roda 15 e

pneus novos. Informações:
332-3740 ou 8809-3788.
Vende-se - Urgente oüTroco
por moto, um Chevette, ano
80, na cor dourada, motor
com um ano de uso. Motivo

viagem. Inf: 9962-5034.
Vendo ou troco -doiSfus
cas ano 76 outro 67. Preço
a combinar. Aceito carromai
or valor fone:326-4103 ou

88110440.
_

Vende-se - Renault Express
- Furgão 98/98, 1.6. 8V,
branco, gasolina. Valor R$

,

10.200,00 ou R$ R$ 8.000,00
+ 11 parcelas de R$ 269,00.
Carro em ótimo estado. Inf:
332-4969 ou 9980-1966 fa
lar com Fernando.

Formação Superior - Dou
consultoria na área de forma

ção de preços de venda e ou

tras variáveis específicas para
micro e pequena confecções.
Inf: 332-0878 ou 9184-8089
falar com Rodolfo.

comionete.Tratar c/ Zé - 047
91426540

player, tampão personaliza
do, engate carretinha, insul
film, desembaciador traseiro,
ótimo estado. R$ 18.700,00
a vista. Tratar c/ Rodrigo -

9911-5315

Vendem-se- Móveis e utensíli
os para restaurante. Informa
ções: (47) 332-0424.

Vende-se - Impecável moto
Titan 2004, 3 parcelas de
300,00 + parcelas. Aceito tro
ca. Fone: 84055380.

Vende-se Mudas de palmei
ra no bairro Figueira, na rua
Manoel B. da Silva 260. Fa
lar com Calinho Penteado.

Vende-se - YBR ED 2003,
Empregospreta,_ ótimo estado, única Precisa _ se �om urgênc�aedona. 14000 Km. Freio a dis-

serviços para facção no
co, alarme, trava de seguran- Belchior Bàixo, Possuem 4
ça e partida elétrica. Entrada -

R$ 4000,00 + 10x280,69 máquinas, 20verlok, 1 cober

tura, 1 reta. Contato:Tratar c/ Giza - 9927-0743
3356195 com Sueli

--------

Precisa-se - Motoboy para
Lanchonete entre amigos no
Belchior. Fone: 3397433
com Nelson.'

Vende-se - Uma máquina de
Overlok yamato. Valor R$
550,00. Contato: 335-1143 falar
com João

Vende-se - celular Lg Sen
sation, modelo Deep
Chrome, em ótimo estado.
Valor: R$350,00, proposto a

negociações. Tratar c/

Thiago Witte -91642963/
t.witte@ibest.com.br

Precisa-se - Cobrador exter
no com moto, 2° grau com

pleto e êiperiência na fun

ção para trabalhar em

Gaspar. Ótimo salário mais
benefícios. Inf.(47) 5255253
ou 99149533 com Clarisse.

Vende-se - Um casaco de

pele de chinchila. Valor a

combinar. Informações:
3035-2474. (Semi-novo).

Vende-se - moto LX350R
an089 vermelha, super intei
ra. R$ 3.200. fone 9973-
0022. Tratar c/ Ricardo -

9973-0022

Precisa-se - de costureira.

Registramos imediatamente,
Tratar com Lenir fone 332-
9541. Kamalhas.Vende-se - Computador,

uma impressora Epson e um

Scanner profissional. Motivo
viagem. Inf. 9962-5034.

Vende-se ou troca -se -

maq. cost. interlock siruba
757. Ótimo estado de

conservação.valor
r$1.700.00. Tratar c/ Antonio
Sérgio da Silva. Fone:
99977234.

Vende-se: Pentium 200Mhz
MMX, 32 Mb de memória,
HD 2.0 Ghz, Drive 1.44, ca

Troca-se - Terreno em

Gaspar por duas casas em

Joinville no mesmo terreno.

Uma casa com quatro quar
tos, duas salas, cozinha, ba
nheiro, lavanderia e uma ga
ragem. Casa murada. Outra
casa com dois quartos, cozi
nha, banh'eiro. Localizada
próximo de colégio, igreja e

panificadora. Inf: (047)
4655620 com Terezinha.

ESTADO DE SANTA CATARINA / PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar / 1 ª Vara
Avenida Deputado Francisco Mastella, s/nº, Sete de Setem
bro, - CEP 89110-000, Gaspar-SC
Juíza de Direito: Ana Paula Amaro da Silveira
Escrivão'Judicial: Willian Spengler
EDITAL DE INTERDiÇÃO - ART. 1184, DO CPC
Espécie e Número do Processo: Interdição/Extinção da Inter
dição, 025.02.0039'95-0
Requerente: Maria do Carmo Almeida
Interdito: Luciano Corrêa de Almeida,' com endereço à Rua
Frei Solano, 997 Gasparinho - Gaspar-SC.
Doença Mental Diagnosticada: Retardo mental profundo. Data
da Sentença: 06/08/2004 .. Curadora Nomeada: Maria do
Carmo Almeida, com endereço a Rua Frei Solano, 997
Gasparinho - Gaspar-SC.
Por intermédio do presente, os que virem ou dele conheci
mento tiverem, ficam cientes de que, neste Juízo de Direito,
tramitaram regularmente os autos do processo epigrafado, até
sentença final, sendo decretada a medida postulada, confor
me transcrito na parte superior deste edital, e nomeada a

curadora, a qual, aceitando a incurnbênla.: prestou o devido
compromisso e está no exercício do cargo. E, para que che
gue ao conhecinto de todos, partes e terceiros, foi expedido o

presente edital, o qual será afixado no local de costume e pu
blicado na forma da lei.
Comarca de Gaspar, 09 de maio de 2005.

Vende-se ou Troca-se - 650

chapas de 30x60x6. Informa
ções: 332-8315 ou 332-8865.

Vende-se - Jogo de roda 13

original da Saveiro. Informa
ções: 332-3740. Rom 24X, Caixas de som, Vende-se ou troca-seUno

Teclado, Mouse, Monitor
14" , Estabilizador, Scanner,
Impressora HP 695 C R$
850,00. Fone: 332-0975 ou

9918-2461.

Vende-se - Micro usado
R$390.00 - Pentium 166 -

64MB RAM - HD 2GB -

mon 14" drive disquete -

Celmi Informática. Fone :

336-4077.

Eletronic ano 95cor azul car
ro inipecável .(urgente)valor
R$2.000 + 33 de R$292.00 .

fone:332-8211

Vende-se ou troca-se - ca

minhão mercedes 1113
Truck Turbinado - 1977/77 -

aceita-se troca p'or carro ou, '

Tratar c/ Fabricio - 332-8211

Vi d Elimi
-

d ' ou 9134-1559en e-se- mmaçao e Vl-
_

rus, instalação ADSL, redes, Vende-se - GolGlll - 16v, 4p,
plataforma 64 bits. Atende- prata, 38.000 km. Alarme,
mos em sua empresa ou trava elétrica, ar quente, cd
residência.Tratar c/ Fabeny -

Fone: 9991-6222

Os anúncios e classificado
divulgados no Jornal Meta
são de inteira responsabilida
de dos próprios anunciantes

Vendem-se - Dois acorde

ões, 1 com 86 baixos e outro

com 96 baixos, Ambos mar

ca Todeschini. Valor R$
980,00cada.Fone: 91117777
Vende-se �m-m�itor de

computador 21 polega
das .tela plana,marca SONY.

'. 'IValor 700,00 rears.

Tratar c/ Rafaela ou Isabel -

397-0103

Dinheiro IEmpréstimo
Para qualquer finalidade de compra de casa própria

ou reforma, compra de caminhões,
085.: Sem fiador sem burocracia

para assalariados, empresários, aposentados.
Em até 180 meses para pagar.

Liberação em 24 horas; valor mínimo R$ 5.000,00
e no máximo R$ 200.000,00.

Ex.: 5,000,00 em 36 x 175,00 fixas

Tempra Stile, 2.0, 8V, ano
95, completo (dir. hid. ar

cond. digital,computador de
bordo, freios ABS, vidros e

travas elétricas, alarme, pe
lícula, párachoque da cor do

carro), C/ Kit faróis 97. Im

pecável! R$11.900,00. Te
lefone: 99736605,

* Buffet Livre com 4 tipos,
de carne e sobremesa
* Lanches, Petiscos

A\A<If� :t)4Jí
AOS D�MINçOS

Vende-se ou troca-se - Ven
do diversos Móveis
residenciais tipo quar
to,cozinha,fogão e geladeira
ligar para combinar amelhor
oferta,motivo mudança. Fo
nes: (47) 322-6855/9980-
2058. c/Paulo Roberto.Tratar
c/ Paulo Roberto. - 47/332-
6855/9980-2058.

RESTAURANTE
&

LANCHONETE

ir 332-7013
Aberto �e Terça a 'Oomi1150

Rod. Ivo Silveira, Km 5 - Gaspar. Prox, Entrada do MacucoFone: (11 )6867-6052 ou

(11) 6849-8021ou (11)7173-2960
Vende-se - DT 180 Ano 88
revisada e preparada.
R$1.000,00 Fone: (47)9123-

, 6440.Tratar c/ Valdecir -

(47) 9123-6440
Com Eduardo - Horário Comercial
Cifi'â SIA CNrJ: 080:30215/0001-67

Vendem-se - Computadores
usadoslRevisador e com 6
meses de garantia. Compu
tador Duron 750 Mhz, HD
20 Gb, 128 Mb de memória,
Placa Mãe Pc-Chips, Drive
1.44 Mb, Cd - Rom 52 X,
Teclado,Mouse, Caixas de

som, Monitor 14",
Estabilizador R$ 850,00.
Fone: 332-0975 ou 9918-
2461 falar com José Roizy

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR
Pregão Presencial N!l 61/2005,
OBJETO: prestação de serviços de faxi
neira para o 3º Pelotão da Polícia Militar e
de cozinheira para o 1 º Agrupamento de
Bombeiros Militar. ENTREGA DOS ENVE
LOPES: contendo os documentos de Ha
bilitação e a Proposta de Preços, até as

8h45min do dia 07/06/2005. ABERTURA:
Dia 07/06/2005 às 9horas. Os interessa
dos poderão obter a íntegra do Edital, dia
riamente no horário de expediente, no

Departamento de Compras da Prefeitura
Municipal, ou no site
www.gaspar.sc.gov.br.
Gaspar (SC), em 23 de maio de 2005.
ADILSON LUIS SCHMITT- Prefeito

Municipal'

Aplicação de película oútomctlvc

dos Santos.
Novembernel Assistência.
Técnica em Computadores,
Atendimento em domicilio a

partir de R$20,OO. Buscamos

Fone: (47) 332-9034
Fone' 332·3527

Rua Doralício Garcia, 217 - Centro - Gaspar - 89110-000 - SC
lado CristóvQo
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Gaspar encara mais um Dia do Desafio
Fundação Munici- tantes.

pal de Esportes de Origem do evento
Gaspar, Valdete
Goll. Ela ressalta: No inverno de 1983, quando a tem

"Vale caminhar, peratura em uma pequena cidade do Ca

dançar, alongar, o nadá chegava a 20 graus negativos, o pre
importante é com- feito sugeriu que às 15 horas - quando a

bater -a noite já pairava sobre as ruas - as pesso
inatividade". De- as apagassem as luzes, saíssem de casa e

pois de praticar a caminhassem por 15 minutos ao redor do
atividade, é neces- quarteirão mais próximo. Era um convi

sário ligar para a te ao exercício do corpo. Pelo total de

PME, pelo telefone eletricidade economizada nomomento da

332-6561, para caminhada, foi possível estimar o núme
registrar a partici- ro de pessoas envolvidas na atividade.

FME vai promover durante todo o dia aulas de ginástica pação e contribuir No ano seguinte, a experiência foi
laboral na Praça Getúlio Vargas compartilhada com a cidade vizinha e

cem uma saudável competição, na qual com a vitória de Gaspar: ambas realizaram a caminhada juntas, na
os grandes vencedores são os cidadãos Este ano o município enfrenta a cida- mesma data e horário. Porém, o inverno

que além do corpo, exercitam também a de de .Santa Cruz Comitancillo, da de temperaturas baixíssimas levou à

integração social, a criatividade, a lide- Guatemala, que tem população de 49.500 transferência da atividade para o mês de

rança e o espírito comunitário. habitantes. No ano passado, apesarde ter maio, início do verão no Hemisfério Nor-

"A proposta é conscientizar a popu- movimentado 19.661 pessoas, 42,36% te. Desde então, o Dia do Desafio passou
lação sobre a importância dos exercícios dos habitantes, Gaspar não venceu a con- a realizar-se anualmente no mês de maio

físicos para a saúde e também,para o bem corrente cubana Fomento, quemovimen-
.

e cresce em número de cidades e em to

estar", acrescenta a diretora-presidente da tau 75,04% da população, 27.240 habi- ,
tal de participantes, ano após ano.

Pratique atividade física por
15 minutos consecutivos
e ligue para a FME para
registrar sua participação
pelo telefone 332-6561

'

Hoje é dia de Gaspar participar, pela
terceira vez, do Dia do Desafio. A

atividade é uma proposta do Serviço So
cial do Comércio (SESC). Com um con

ceito simples, o evento incentiva cida
des dos cinco continentes a promover a

prática da atividade física diária, ressal
tando a importância do esporte e do lazer

para a manutenção da saúde.
Realizado anualmente, sempre na úl

tima quarta-feira do mês de maio, o Dia
do Desafio propõe que as pessoas inter
rompam suas atividades rotineiras e pra
tiquem, durante 15 minutos consecutivos,
qualquer tipo de atividade física. Neste

dia, cidades de mesmo porte, de acordo
com o número de habitantes, estabele-

Tupi vence na estréia e Joga em casa neste sábado
nato será neste sábado, às 16 horas, no
Estádio Carlos Barbosa Fontes, o preço
do ingresso é de R$ 5,00 (cinco reais).
Na preliminar as equipes infantil, às

13h30min, e juvenil, às 14h30min,jogam
pelo Campeonato Regional diante do
União Navegantes.

O Clube Atlético Tupi venceu a pri-
• Com um futebol superior ao do ad

meira partida oficial do ano de 2005. Jo- versário, mesmo dominando a partida, o
gando pelo Campeonato de FutebolAma- Tupi demorou a abrir o marcador. Foi

dor da Liga Desportiva Brusquense, o somente aos 41min do primeiro tempo
Tupi recebeu o Ajax de Brusque na aber- que Maninho fez o primeiro gol do Tupi
tura do campeonato no Estádio Carlos antes, de terminar a primeira parte do

Barbosa Fontes. O Campeonato Amador jogo.
da Liga Brusquense conta com a partici- O segundo gol do Tupi também foi

pação de sete equipes: Carlos Renaux, marcado por Maninho. no segundo tem
Poço Fundo, Copal, Angelina, América po, encerrando a partida com a vitória da

e o Tupi, único representante da cidade equipe gasparense pelo placar de 2 a O.

de Gaspar. O Tupi estreou no Campeonato Ama-

dor com Dica, Ronan, Luciano, Arno,
Marciano, Jean, Rossete, Preto, Maninho,
Alisson, Garnizé, Nei, Marcia Saes,
Marcelo, Grilo, Vanderlei, Marcelinho e

Adriano. O técnico foi Maroca, e o

supervisor de futebol, Jerry de Oliveira.
A próxima partida do Tupi pelo campeo-

.

marmorana

GIb1NIBLU
t

Comércio de Mármores e Granitos Ltda
Triatleta gasparense participa

de competição no Havaí
{

/
!

Bruno Monteiro da Sil

va, 18 anos, triatleta

gasparense, atualmente
morando emCuritiba onde
faz faculdade de Adminis

tração, participou no últi
mo dia 15, domingo, do
Campeonato Brasileiro de

Triathlon, realizado na ci
dade do Rio de Janeiro.
Ele obteve o 5° lugar na ca
tegoria 18-19 anos, conse

guindo vaga para o Cam

peonato Mundial de

Triathlon que será realiza

,
do no Havaí e para o Cam-

peonato Panamericano,
que será realizado na Co

lômbia. Atualmente Bruno
faz parte da equipe Paraná
Clube/Unicenp.

.

o triatleta
Bruno M. da
Silva (12 da dir.

pI esq.), ficou
em 52 lugar no
Brasileiro de
Triathlon

Com experiência de 3 anos no mercado e

trabalhando com o mais alto padrão de qualidade
de seus produtos,tanto para ambientes internos em
lavatórios, cozinha e balcões, como para ambiente

-externos em sacadas, fachadas e túmulos.
Tudo com ótimo acabamento ..

�'EC�
Assistência Técnica em Microcomputadores e Impressoras Beleza' e Modernidade!

�
B 332-5995/332�467"2-

Rua Frei Solano, 1997 - Gaspari:nhó;- G.a�par,

Fone/Fax: (47)332-5104/9993-5500

E-mail: reclinetêterra.corn.br
Rua: Manoel Bottencrt, 121 -. Gas oar

�'
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Dois Toques
Por Kleberson Luiz Isensee

pepa@jornaímetas.com.br Gasparenses vencem em Rio do Sul
Santo André
o grupo deAmigos, formado por
14 integrantes, deu mostras de

que união, determinação e em

penho, dão resultados sempre
positivos. A inauguração da nova
sede, com ampla área coberta,
além de um bar amplo e bem or

ganizado, garante aos espectado
res e jogadores um local de lazer.
O grupo de amigos convocou

além de patrocinadores, o Pre
feitoMunicipal, e os vereadores.
Binho falou em nome da Liga
Desportiva Gasparense e elogiou
o grupo pela realização. Valdete
Goll também se pronunciou, re
afirmando a condição da PME
em dar sustentação aos projetos
que o clube vier a desenvolver.

putou com as melhores do Esta-.
do, que estão entre a cinco pri
meiras do Brasileiro. Camila fi-

.

cou com a terceira colocação.
Diogo Cecon ficou em se

gundo na bateria damanhã, mas
na finalmostrou por que é o me
lhor da categoria Boys 10 anos.

Naprimeira curvaDiogo chegou
a se chocar com o adversário
mas levou a melhor. Pedalou
forte até o final da prova, e mes
mo tendo se machucado no cho
que ele não-diminuiu o ritmo.

Campeão é assim mesmo.

Júnior Pereira, que além de

piloto é o responsável pela As
sociação Gasparense de Pilotos
de Bicicross (AGBX), foi o se

gundo colocado na categoria
.

25+. O piloto não conseguiu
treinar pela manhã, pois se de
dicou aos pilotos, fazendo ins

crição e distribuição das placas
de identificação aos integrantes
daAGBX. A equipe gasparense
é certeza de boas colocações em
qualquer pista, e provou mais
uma vez seu potencial,

O presidente da Federação
Catarinense de Bicicross trouxe
uma ótima notícia à AGBX. O

pequeno Diogo Cecon foi con
vidado a participar de uma pro
va na Espanha, e já está inscri
to. Se tudo der certo, em mea

dos de julho; o garoto viaja para
alegria dele, da equipe e a "tris
teza" da mãe. É torcer pelos in
centivos que devem vir do go
verno para bancar a viagem.

Tiago, Luciano, Diogo
e Dudu Reinert foram

campeões em suas

categorias,na 2ª eta

pa do Catarinense

"

Urnida e fria, apesar do sol.
Esta era a condição da pis

ta em Rio do Sul, cidade onde
foi disputada a segunda etapa do
Campeonato Catarinense de
Bicicross. A pista recebeu em

alguns pontos, uma fina cama

da de um composto de areia e

brita bem fina, para que as bikes
não derrapassem e nem "afun
dassem" no barro molhado. Sa
nados os

proble
mas, fo
r a m

abertos
os trei

nos por
volta das
9h da
manhã
de do

mingo,
22. Mui

tos pilo
tos ape-
nas pedalaram pela pista até que
fosse formado um trilho firme.
Com o sol, a pista foi melho
rando e o evento teve sua aber
tura oficial às 10h30rnin, logo

Gasparenses comemoram conquistas na etapa de Rio do Sul

em seguida, já começaram as

classificatórias e os pegas para
definir quem largaria na bateria
final.

muita técnica e preparo físico,
o garoto venceu a categoria
Cruizer 15/16anos e a catego
ria Boys 15ànos aro 20. Na ca

tegoria Cruizer (aro 24) ele pe
dalou a bike emprestada de seu

xará Marcos "Dudu" Alves,
provando que bike é importan
te, mas habilidade é fundamen
tal.

Luciano Andriettti e Tiago
Soares fizeram dobradinhas in
versas no pódio das categorias
Cruizer 17/24 anos e Super 24.
Na Cruizer, Luciano levou a

melhor e ficou campeão, com
Tiago ocupando o segundo lu

gar. Na Super 24, Tiago venceu
e Luciano foi o vice. Ainda na

categoria Cruizer 17/24, Jean
Pereira e Marcos Dudu Alves
foram quinto e sexto, respecti
vamente. Ambos não treinam

constantemente, e, embora te

nham muita técnica, o preparo
físico fez falta. Dudu chegou a

andar na seção pró, e impressi
onou pilotos de ponta durante o
treino.

Na categoria Super 24 eles

repetiram os resultados. Hélio
da Silva foi vice-campeão na

Cruizer 30/34 anos. João Paulo
não conseguiu se classificar

para a final na categoria Yruizer
17/24, e Éderson Pereira não se

classificou na Boys 15 anos.

Camila Cecon enfrentou
uma pedreira. Na sua categoria;
a Girls 13/14 anos, a única ga
rota gasparense, na equipe dis-

Bicicross
A AGBX não é a maior equipe
do Estado, tão pouco conta com

os recursos e estrutura de equi
pes como Jaraguá do Sul ou Rio
do Sul, mas os resultados obti
dos pelos atletas gasparenses são
excepcionais para as condições
locais. A pista sonhada e prome
tida vai finalmente sair do papel,
e vai ser antes do fim do ano,
afirmou a diretora da FME, o
local já foi definido, será próxi
mo à Policia Militar, 'no Bairro
Sete de Setembro. O gafe de lar

gada (o equipamento pneumáti
co já está pronto, e foi feito pelo
vereador Orlando Bernardes). O
projeto da pista é de dar inveja,
e contará com inovações que
garantirão ela, assim como a

equipe gasparense, entre as me

lhores do Estado.

José Eduardo Reinert fir
mou-se como um dos pilotos
mais preparados do Estado. Dei
xando o piloto da casa para trás,
venceu de ponta a ponta. Com

Expectativa ." \� ..
Diogo Cecon, o ��ote da
AGBX, foi convidado e já está
escalado na equipe que�d�y,t;g(���",
França, em julho. É torcer para
a "verba" sair e o garoto deco
lar!

Vôlei
Mais um fim de semana de di
versão para os que curtem este

esporte, desta vez a categoria
adulto foi disputada. Entreteni
mento e diversão para os jovens
gasparenses. Iniciativa da PME,
que há tempos vinha tentando
por em prática este projeto de su
cesso.

Pequeno no tamanho e gigante
na habilidade: Diogo pode ir à

França

Posto lrmõos Deggou
Coitrole de Qua�dade

CIRCUITO
Eletro Comercial Ltda.

Dr. Valmor Beduschi Júnior
Dr. Charles K. De Medeiros
Dra. Neri Terezinha Zibetti

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão
___Consultoria Técnica- Projetos Elétricos ...

ir (04) 332-1501
Fone: 332- 0918 Rua Amoldo Schramm, n° 33

Rua Dr. Nereu Ramo�, 1164 - Coloninha � G_a_spar ,_ .• ,Avenida das Comunidades - Centro - Gaspar
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Santo André inaugura sede esportiva
Grupo de amigos recebeu,
autoridades e amigos para
o evento que marcou a

inauguração

A chuva impediu o jogo, mas não a

festa. No sábado, dia 21 de maio, o
clube que completou 11 anos de funda

ção em I" de abril inaugurou a nova sede.
Com ampla área livre coberta e um bar

completo e espaçoso, que conta inclusi
ve com churrasqueira, o SantoAndré está
entre os campos de futebol que têm es

trutura para sediar torneios de futebol

suíço com muita comodidade para o pú
blico � os jogadores.
Além da sede, o clube já conta com um

campo excelente, com vestiário e banhei
ro. Segundo o presidente do Grupo,
Gilmar Testoni, o próximo passo é a

modificação do estacionamento, que re
ceberá aterro e drenagem, além do des-

•

via do pequeno córrego que passa entre
a sede e o pátio.

Testoni agradeceu aos patrocinadores
das setenta placas espalhadas ao longo
do campo e aos integrantes do Santo

Aridré, pois sem eles, nada disso seria

possível. O prefeito Adilson Schmitt pa
rabenizou os integrantes do clube, e dis
se que o poder público municipal esta à

disposição para contribuir no que for

possível_. Assim como ele, a Diretora da

PME, Valdete Goll, tam
bém falou aos

expectadores que o intui
to principal da pasta é tra
balhar com parcerias en

tre o poder público, enti
dades organizadas e a ini
ciativa privada.

Sede tem boa estrutura para a prática do futebol

Da mesma forma, Joel da Costa, pre- termos em Gaspar mais uma sede com

sidente do PSDB, enalteceu este tipo de boa estrutura para a prática do futebol.

sociedade, onde se prima pela convivên- Gilmar Testoni agradeceu a presença de

cia em família; agradeceu a presença das todos e ofereceu �os presentes um deli

mulheres e das crianças e destacou que a cioso churrasco, e aquela cerveja gela
família é a base da sociedade, e que com da. Integrantes de outros clubes também

ela unida, teremos o crescimento e o de- estiveram presentes.
senvolvimento esperado.

Vereador e presidente da Liga
Desportiva Gasparense, Rubens

Benevenutti, "dirigiu" a cerimônia, e com
a experiência de. quem "faz" o futebol em

Gaspar, Binho lembrou que a cidade está
entre os municípios com o maior núme
ro de praticantes de futebol suíço do Vale
do Itajaí. Ele não escondeu a alegria de

Fone: (47) 332·4975
Fax: (47) 397-1166

Av. Deputado Francisco Mastella, 3400 - Centro - Gaspar

w

Alex conquista sua

23° vitória na kart

Alex Pereira foi o melhor piloto na

pista de Kart, no dia 14 de maio, e aca
bou como vencedor na terceira prova
da temporada. O segundo colocado foi
Jonas e o terceiro Márcio.

Esta foi a 23a vitória de Alex em

4SO corridas disputadas. "Estou muito
feliz com esta vitória, tive sorte de ter
um bom kart e fazer uma boa prova de
recuperação." Diu eAndré não ficaram
contentes com os pontos obtidos nesta
prova já que perderam a liderança do

campeonato. No dia 11 de junho os

pilotos voltam a se encontrar para a

quarta etapa do campeonato.
Ranking no Campeonato:

1° Alex 25 pontos
2° André 20 pontos
3° Diu-Bala 19 pontos
4° Jonas 15 pontos
5° Márcio 12 pontos

. 6° Kaco 12 pontos
7° Tuta 4 pontos
gOMarcelo 1 ponto
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_ Reservas: 397-1251 ,ou 9135-2932
Avenida das Comunidades - Centro - Cas
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